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D as amerikanische Bankensystem ist in ernsten 
Schwierigkeiten. Mehrere große Banken sind 
zusammengebrochen und haben in Amerika und 
in der ganzen Welt große Beunruhigung ausgelöst. 

Man vergleicht dies mit der Bankenkrise 
von 2008, als das amerikanische Finanzsystem nur wenige 
Stunden vor dem Zusammenbruch stand und nur durch 
die Ausgabe riesiger Geldmengen, die wir nicht hatten, 
gerettet werden konnte. Jetzt haben wir Billionen mehr an 
Schulden, und dem System droht ein wirklich katastrophaler 
Zusammenbruch.

Das System wird in den Ruin getrieben. Und wie die Posaune 
seit Jahrzehnten gewarnt hat, wird dieses Ereignis Europa 
dazu bringen, sich zu einer furchterregenden Supermacht zu 
vereinigen!

Seit März hat das Finanzsystem die Silvergate Bank, die 
Silicon Valley Bank, die Signature Bank und die First Republic 
Bank in Konkurs gehen sehen, und auch PacWest stand kurz 
davor. Der Wert dieser Banken übersteigt den der Washing-
ton Mutual Bank, die 2008 die größte Bankenpleite in der 
Geschichte der Vereinigten Staaten war. 

Der Zusammenbruch amerikanischer Banken hat auch 
Auswirkungen auf andere. So ist zum Beispiel die zweitgrößte 
Schweizer Bank, die Credit Suisse, zusammengebrochen, und 
die Folgen bedrohen den Status der Schweiz als internationales 
Bankenzentrum. 

Was ist hier wirklich los?
In der New York Times heißt es, dieser Finanzkollaps habe 

„den Kapitalismus verändert“. Wie das? Die Regierungen inter-
venieren mit enorm hohen Kosten und erhalten dadurch mehr 
Macht über ihre Völker. Die Regierung Biden nutzt diese Krise, 
um Amerikas Finanzsystem radikal zu verändern. Nur weni-
gen ist bewusst, wie revolutionär die Entscheidung war, die rei-
chen Kontoinhaber der Silicon Valley Bank mit Steuergeldern 
zu retten. Die Federal Reserve hat die Regeln für die Rettung 
von Banken völlig umgeschrieben. Viele Menschen, die bei 
einem Bankenzusammenbruch normalerweise ein Vermögen 
verlieren würden, wurden gerettet, und zwar mit Geldern aus 
Gebühren, die auf gewöhnliche Bankkonten erhoben werden. 
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T I T E L B I L D 
Die biblische Prophezeiung besagt, dass bei der endgültigen 
Auferstehung des Heiligen Römischen Reiches kurz vor der 
Wiederkunft Jesu Christi 10 Könige auferstehen werden.  
(Gary Dorning/Posaune)
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AMERIKAS BANKENKRISE  
WIRD EUROPA VEREINEN 

Eine massive Bankenkrise „könnte plötzlich 
dazu führen, dass sich die europäischen 
Nationen zu einer neuen Weltmacht 
zusammenschließen, die größer ist als die 
Sowjetunion oder die USA.“

– Herbert W. Armstrong, 22. Juli 1984

Dies wird zu schrecklichen Albträumen führen –  
aber dann zu einer glorreichen Hoffnung!
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Doch die Öffentlichkeit wurde zu dieser Entscheidung nicht 
eingeschaltet oder zu Rate gezogen.

Riskante Spekulationen führen oft zum Scheitern – aber hier 
hat die Regierung einseitig angeordnet, dass es keine Konse-
quenzen für die Risikobereitschaft geben würde. Die New York 
Times nannte dies einen „atemberaubenden Sprung“. Es ist ein 
enormer Anreiz für die Menschen, noch mehr Geld für noch 
riskantere Spekulationen auszugeben.

Wenn die Menschen nicht die Konsequenzen ihres eigenen 
Handelns tragen, besteht die einzige Möglichkeit, riskantes 
Verhalten zu unterbinden, darin, dass der Staat eingreift und 
die Banken strenger reguliert. Und Sie können sicher sein, dass 
die Regierung diese Macht für ihre eigenen Zwecke nutzen wird.

Die Federal Reserve hat auch angedeutet, dass sie kleine 
Banken scheitern lassen wird. Das bedeutet, dass Sie, wenn 
Sie Ihre Ersparnisse bei einer kleinen Bank anlegen, alles 
verlieren könnten. Besser ist es, in die großen Banken zu 
investieren, die von der Regierung gerettet werden. Und genau 
das ist geschehen: In der Woche, in der die Silicon Valley Bank 
unterging, zogen Kunden fast 120 Milliarden Dollar von kleinen 
amerikanischen Banken ab. 

Dies gibt den großen Banken und der US-Regierung viel 
mehr Kontrolle. Es ist für die Regierung viel einfacher, eine 
kleine Anzahl von Großbanken zu kontrollieren und zu regu-
lieren als viele kleine Banken. Und viele Chefs von Großbanken 
verfolgen die gleichen ideologischen Ziele wie linke Politiker. 

Schauen Sie sich an, wie die Regierung Regierungsbehörden 
wie das Internal Revenue Service und den US-Inlandsgeheim-
dienst FBI zu Waffen gemacht hat. Wenn sie die Kontrolle über 
das Bankensystem bekommen, können sie auch das zu einer 
Waffe machen. Dies ebnet den Weg zur Tyrannei! 

Gott möchte, dass wir in der Lage sind, diesen Bedrohungen zu 
widerstehen und diese Probleme zu lösen. Das könnten wir tun, 
wenn wir uns nur an ihn wenden würden. Aber wir treffen wei-
terhin falsche Entscheidungen, ignorieren unsere Probleme und 
vor allem ignorieren wir Gott. Das wird zur Katastrophe führen.

Es wird Europa betreffen
Die Gefahr der Verschuldung Amerikas wird durch ihre 
Auswirkungen auf Europa noch verstärkt. Das US-Finanzsystem 
hat einen enormen Einfluss auf das europäische System. 

Als die USA  2008  vor dem Zusammenbruch standen, 
wäre dieser auch für Europa eine Katastrophe gewesen. 
D ie  eu ro pä i s c h e n  R eg ie r u n ge n  h ab e n  m i t  A m e r i k a 
zusammengearbeitet, um dieses Ergebnis abzuwenden. Aber 
die USA halten sich nicht an die Regeln, die sie aufgestellt haben. 
Dies löst in der Europäischen Union Dringlichkeit und Panik 
aus. Die Financial Times schrieb am 15. März, dass „Europas 
Finanzaufsichtsbehörden wütend sind“ über das Verhalten 
der USA. Ihre Regeln und Bankvorschriften waren bereits viel 
strenger als die in Amerika, und sie erkennen die Notwendigkeit, 
diese Regeln zu verschärfen und die Konsequenzen für Verstöße 
gegen sie noch strenger zu gestalten. Sie erkennen auch, dass sie 
sich nicht weiter auf die USA verlassen können. 

Der verstorbene Herbert W. Armstrong warnte im 
Juli 1984 vor genau diesem Problem. Er sagte: „Die gesamte 
Bankenstruktur in den Vereinigten Staaten ist ein zusammen-
hängendes Netzwerk; aber nicht nur das – eine Nation muss 
mit anderen Nationen bei Importen und Exporten handeln. 
Deshalb brauchen sie Mittel, um Geld von einer Nation zur 
anderen zu transferieren. Die Bankenstruktur ist also interna-
tional und verwoben. ... [D]as Bankensystem ist sehr komplex 
geworden“ (Hervorhebung von mir). 

Paschal Donohoe, Vorsitzender der Eurogruppe der 
Finanzminister der Eurozone, erklärte gegenüber der 
Financial Times, dass das „größte Gegenmittel“ gegen das 
Risiko der Abhängigkeit von Amerika darin bestehe, die Arbeit 
an der Verschärfung der EU-Vorschriften für den Umgang mit 
insolventen Kreditgebern zu beschleunigen. Das motiviert die 
Europäer wirklich. Sie sehen, wie sich China, Russland und der PO
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DIE 10  
GRÖSSTEN  

BANKENPLEITEN  
IN DER GESCHICHTE  

DER USA

2008 
Washington  

Mutual 
307 Milliarden Dollar  
(287,8 Milliarden Euro)

2023 
First Republic Bank 
229 Milliarden Dollar  
(214,7 Milliarden Euro)

2023 
Silicon Valley Bank 
209 Milliarden Dollar  
(195,9 Milliarden Euro) 2023 

Unterschriftenbank 
118 Milliarden Dollar  

(110,6 Milliarden Euro)1984  
Continental  

Illinois Nation  
Bank and Trust 

40 Milliarden Dollar 
(37,5 Milliarden Euro)

1988 
First Republic  

Bank Corp. 
33 Milliarden Dollar 

(30,9 Milliarden Euro)

2008 
IndyMac 

32 Milliarden  
Dollar  

(30 Milliarden  
Euro)

1988 
American Savings  

and Loan 
30 Milliarden Dollar 
(28,1 Milliarden Euro)

2009  
Kolonialbank 
25 Milliarden  

Dollar  
(23,4 Milliarden  

Euro)

1991 
Bank of New 

England 
22 Milliarden  

Dollar 
(20,6 Milliarden  

Euro)

Iran zusammenschließen. Sie sehen, wie die Ukraine zerstört 
und möglicherweise vollständig von Russland erobert wird. 
Sie fühlen sich verwundbar. Sie wissen, dass sie ein starkes 
Finanzsystem brauchen  –  ganz zu schweigen von einem 
starken Führer und einem starken Militär (Artikel, Seite 15).

Der EU gehören derzeit 27 Staaten an. Jede Nation behält 
noch einen Großteil ihrer Souveränität, so dass die Verab-
schiedung neuer Finanzvorschriften äußerst schwierig ist. 
Diejenigen, die Europa gegen die finanzielle Ansteckung durch 
die USA immunisieren wollen, können dies in der derzeitigen 
Situation nicht tun. 

Herr Armstrong warnte jedoch, dass eine massive Krise 
„plötzlich dazu führen könnte, dass sich die europäischen 
Nationen zu einer neuen Weltmacht zusammenschließen, 
die größer ist als die Sowjetunion oder die USA“. (Mitarbeiter-
brief, 22. Juli 1984). Er zeigte anhand der 
biblischen Prophezeiung, dass sich das 
moderne Europa schnell zu einer Super-
macht vereinigen wird, die sogar größer 
ist als die USA! 

Das Nachrichtendienstunternehmen 
Stratfor schrieb im März 2009 Folgendes: 

„Anstatt auf transnationale Konjunktur-
programme oder Rettungsaktionen zu 
drängen, zwingt Deutschland die Euro-
päische Union zu einer gemeinsamen 
Position bei der Finanzregulierung. ... 
Anders ausgedrückt: Anstatt die anhal-
tende Rezession abzumildern, versucht 
Deutschland, sein eigenes Finanzsystem 
im großen Stil auf ganz Europa auszuwei-
ten.“ Nach 2008 begann dies zu gesche-
hen. Die Deutschen schrieben die Regeln 
des Finanzwesens neu. Diese Staaten 
sind für ihren Lebensunterhalt völlig  
abhängig von Deutschland geworden.

Was wir gerade beobachten,  ist 
genau das, wovor Herr Armstrong 
vor 40 Jahren gewarnt hat (der Mann, 
der Stratfor gegründet hat, war einer 
der Millionen, die mit Herrn Armstrong 
und den biblischen Prophezeiungen, die er lehrte, vertraut 
waren). Ich habe im Laufe der Jahre mehrmals erwähnt, dass 
diese prophezeite Bankenkrise eine der größten persönlichen 
Prophezeiungen war, die Herr Armstrong je gemacht hat. 

Der zweite Teil dieser Prophezeiung ist sogar noch verblüf-
fender: Er glaubte, dass die Bankenkrise dazu führen würde, 
dass sich die 10 Könige, die in Offenbarung 17 prophezeit 
werden, zu einer Supermacht zusammenschließen würden! 

Herr Armstrong wusste aus der Bibel, dass die europäische 
Macht groß sein würde, 10 Könige haben würde und die Welt 
mit ihrem plötzlichen Aufstieg zu schwindelerregender Macht 
schockieren würde. Und er suchte nach einer Bankenkrise in 
Amerika, um dies auszulösen.

Ein imperium erhebt sich 
Europa hat in der Vergangenheit große Reiche aufgebaut. 
Deutschland hat während des Ersten und Zweiten Weltkriegs 

versucht, den Kontinent zu beherrschen und ihn zu einem 
großen Reich zu machen. Aber seither ist Europa schwach 
und finanziell und militärisch von Amerika abhängig. Viele 
Menschen haben im Moment keine Angst vor Europa.

Das wird sich jetzt ändern!
Bestimmte politische Führer werden versuchen, diese 

Finanzkrise für ihre eigenen hinterhältigen Ziele zu manipu-
lieren. Solche Manipulationen sind wiederholt geschehen, weil 
diese Finanzmechanismen so komplex sind, dass die meisten 
Menschen sie nicht verstehen.

Herr Armstrong sagte 1984 auch dies: „In London fand die 
Wirtschaftskonferenz statt, während wir dort waren; das ist 
eine Gipfelkonferenz der Großmächte. Und ich kann Ihnen 
jetzt sagen, dass ich in London Dinge erfahren habe, die mich 
sehr beunruhigt haben! Und ich sehe jetzt das Ereignis, das die 

Wiedervereinigung in Europa auslösen 
wird, die Wiederauferstehung des 
mittelalterlichen Heiligen Römischen 
Reiches, auf die wir uns gefreut haben 
und die prophezeit ist“ (Predigt,  7. 
Juli 1984).

Die biblische Prophetie und die 
Weltgeschichte offenbaren ein furcht-
erregendes Reich, das im Laufe der 
Jahrhunderte aufgestiegen, gefallen 
und wieder auferstanden ist:  das 
Römische Reich. Dieses Imperium wird 
in Passagen wie Daniel  2  und Offen-
barung 13 offenbart. Die Herrscher der 
letzten sechs Wiederauferstehungen 
des Römischen Reiches wurden von 
der katholischen Kirche – dem Heili-
gen Römischen Reich  –  geleitet, das 
in Offenbarung 17 durch ein Tier mit  
sieben Köpfen symbolisiert wird.

Jede der sechs Wiederauferstehungen 
des Heiligen Römischen Reiches war 
furchtbar zerstörerisch gewesen. Herr 
Armstrong sprach viel über dieses 
mittelalterliche Reich. Er wusste, wie 
schrecklich es war, wenn europäische 

Nationen ihre finanzielle und militärische Stärke unter 
einer Religion vereinigten. In Offenbarung 17 heißt es, dass 
sich 10 Könige vereinen werden, um dieses alte Reich wieder 
auferstehen zu lassen. Es wird prophezeit, dass diese siebte 
und letzte Auferstehung zerstörerischer sein wird als alle 
sechs vorherigen!

Dieses europäische Imperium wird die Welt in einen 
beispiellosen Holocaust stürzen. Jesus Christus prophezeite, 
was im Jahr 70 n. Chr. geschehen würde, als Jerusalem zerstört 
wurde (Matthäus 24, 15-20) – und das war nur ein Vorläufer 
dessen, was die Welt in einem viel größeren Ausmaß treffen 
wird! (Verse 21-22). Die Katastrophen, das Leid, der Hunger 
und noch Schlimmeres, das Amerika, Großbritannien und die 
Vorfahren Israels im alten Israel erlitten, als sie von fremden 
Reichen erobert wurden, sind ein Beispiel für das, wozu dieser 
finanzielle Zusammenbruch in Amerika führen wird!

ZEHN KÖNIGE

SIEHE AMERIKAS BANKENKRISE SEITE 14 u



AUGUST-SEPTEMBER 2023 3

Die Hälfte von ihnen ist bereits auferstanden! Eine der  
wichtigsten Endzeitprophezeiungen der Bibel geht in Erfüllung. 

VON GERALD FLURRY

ZEHN KÖNIGE
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DES NEUEN HEILIGEN RÖMISCHEN REICHES
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EUTSCHLAND

katholisch sein“ (Mitarbeiterbrief, 20. Mai 1982). Er lehrte, 
dass fünf dieser 10 Nationen oder Nationengruppen, angeführt 
von „zehn Königen“ (Offenbarung 17, 12), in Westeuropa und 
fünf in Osteuropa liegen würden.

In Offenbarung 13 wird ein furchterregendes Tier beschrie-
ben, das das Römische Reich symbolisiert. Seine Köpfe und 
Hörner stehen für die Weltherrschaft, die es zu Beginn aus-
übte, und für seine wiederholten Auferstehungen in den ver-
gangenen zwei Jahrtausenden. Ein weiteres symbolisches Tier 
in Offenbarung 17 steht für die letzten sieben Auferstehungen 

EAN GALLUP/GETTY IMAGES

h at sich mehr als einmal 
von einer europäischen 

Großmacht zu einer besiegten Macht entwi-
ckelt. Heute gilt es als eine wichtige, beliebte 
und angesehene Nation. Es verfügt über eine 
starke Industrie und eine mächtige Wirt-
schaft, und es dominiert die europäische 
Politik. Doch die meisten Menschen über-
sehen immer noch seine wahre Macht und 
seinen Ehrgeiz! 

Das jüngste Beispiel dafür, dass Deutsch-
land seine Macht voll ausspielt, war das 
Militär und die Gesellschaft, die Adolf Hitler 
im Zweiten Weltkrieg und im Holocaust 
anführte. Noch bevor dieser Krieg zu Ende 
war und die Welt den ganzen Schrecken 
dessen, was Deutschland getan hatte, ent-
deckte, planten seine Führer, wie es wieder 
auferstehen würde!

Gegen Ende des Zweiten Weltkriegs 
erklärten der britische Premierminister 
Winston Churchill und der amerikani-
sche Präsident Franklin Roosevelt: „Es 
i s t  u n s e r  u n u m s t ö ß l i c h e s  Z i e l ,  d e n 
deutschen Militarismus und Nazismus 
zu vernichten und sicherzustellen, dass 
D eut s c h l a n d  n i e  w i e d e r  i n  d e r  L a ge 
sein wird, den Frieden in der Welt zu 
stören“. Doch zur gleichen Zeit schmie-
deten einige deutsche Eliten Pläne zur  
Erhaltung des Reiches im Untergrund.

Amerika ließ Deutschland fast sofort wieder 
aufbauen und ließ es sich nur zwei Jahre nach 
dem Krieg selbst „entnazifizieren“. Noch in 
den 1960er Jahren wurde die Bundesbank 
von Leuten geleitet, die Nazis waren. Aber 
noch Jahrzehnte später erinnerten sich die 
Menschen daran, was die deutsche Macht der 
Welt angetan hatte. Selbst als die nukleare 

D
E ine neue Supermacht erhebt sich in Europa! 

Seit mehr als  75  Jahren haben die Trumpet 
(Posaune) und unser Vorgängermagazin, die von 
Herbert W. Armstrong gegründete Plain Truth 

(Klar&Wahr), auf dieses Ereignis gewartet. Aufgrund der bibli-
schen Prophezeiung erwarten wir, dass sie von einem starken 
Mann angeführt wird, der 10 „Könige“ anführt. 

Wir können jetzt sehen, wer einige dieser Könige sein 
werden.

Europa befindet sich in einer Krise nach der anderen. Sein 
amerikanischer Verbündeter bricht gesellschaftlich, finanziell 
und militärisch zusammen. Russland und China sind auf dem 
Vormarsch. Europa reagiert darauf und ist im Begriff, mit 
Macht aufzusteigen! Wir könnten noch in diesem Jahr eine 
atemberaubende Veränderung in Europa erleben!

In Ihrer Bibel steht, dass die neue europäische Supermacht 
von 10 Königen angeführt werden wird, die alle Deutschland 
und einem deutschen starken Mann unterstehen.

Biblische Prophezeiung
Zu Beginn von Herrn Armstrongs Dienstzeit übernahmen 
Adolf Hitler die Kontrolle über Deutschland und Benito 
Mussolini die Kontrolle über Italien. Sie bildeten eine große 
europäische Achsenmacht, die den Zweiten Weltkrieg auslöste, 
in dem 60 Millionen Menschen getötet wurden. Der Vatikan 
arbeitete mit diesen beiden Führern zusammen. Nach dem 
Krieg und dem mörderischen Holocaust rettete der Vatikan 
sogar Nazi-Funktionäre und siedelte sie um! 

Diese kirchlich-staatliche Beziehung war ein modernes 
Heiliges Römisches Reich. Die Geschichte zeigt, dass es die 
sechste Auferstehung dieses mittelalterlichen Reiches war. 
Und die Prophezeiung zeigt, dass eine siebte Auferstehung vor 
der Tür steht!

„Offenbarung 13 und 17 in Verbindung mit Daniel 2 und 7 besa-
gen, dass ein Zusammenschluss von 10 Nationen auf dem 
Gebiet des alten Römischen Reiches die Welt in die Grosse 
Trübsal stürzen wird!“ schrieb Herr Armstrong in 1982 und 
fasste zusammen, was er seit mehr als 50 Jahren immer wieder 
prophezeit hatte. „Die 10 Nationen aus Offenbarung 17 werden 

Deutsche Soldaten erinnern 
bei einer Fackelzeremonie 
vor dem Reichstag an die 
Traditionen ihrer Armee.
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dieses Reiches, die alle von einer Kirche beeinflusst wurden, 
die durch eine Reiterin symbolisiert wird. (Interessanterweise 
ist ein Symbol für Europa die mythische Frau Europa, die oft 
auf einem Tier reitet). Dies ist das Heilige Römische Reich. (Dies 
alles wird in Wer oder was ist das prophezeite Tier? von Herrn 
Armstrong ausführlich erklärt. Wir schicken Ihnen gerne ein 
kostenloses Exemplar zu.)

E r s t au n l i c h e r w e i s e  w i r d  d i e s e  P ro p h e z e i u n g  i n 
Offenbarung  17, 10  (Schlachter 2000) datiert: „Und [es] 
sind sieben Könige: [sieben Auferstehungen des Heiligen 

Römischen Reiches]; Fünf sind gefallen, und 
der eine ist da — der andere ist noch nicht 
gekommen; und wenn er kommt, muss er 
für eine kurze Zeit bleiben.“ Die Bedeutung 
d i e s e r  Pro p h eze i u n g  w ü rd e  o f fe n ba r t 
werden, nachdem fünf dieser Auferstehungen 
Geschichte waren – wenn „der eine ist“ und „der 
andere noch nicht gekommen“ ist. „[D]er eine 
ist“ bezieht sich auf die sechste Auferstehung, 
die Hitlers Nazireich war! Zu diesem Zeitpunkt 

EUTSCHLAND
Sowjetunion den Westen bedrohte, 
fürchteten die Menschen Deutschland.

Der westdeutsche Verteidigungs-
minister Franz Josef Strauß war der 
stärkste Politiker in Europa. Er setzte 
sich stark für die europäische Einigung 
ein. Bei einem Treffen mit Herbert 
W. Armstrong erklärte er jedoch, dass 
Deutschland bereit wäre, vollständig 
auf seine nationale Souveränität zu ver-
zichten, um diejenigen zu besänftigen, 
die befürchteten, was ein vereintes 
Europa im Falle einer Rückkehr des 
deutschen Militarismus anrichten 
könnte. Er schlug vor, dass für den Rest 
des 20. Jahrhunderts kein Deutscher 
mehr Präsident, Ministerpräsident, Ver-
teidigungsminister oder Außenminister 
sein sollte. Er wusste jedoch auch, dass 
es Jahre dauern würde, bis Deutschland 
wieder mächtig werden würde.

Die Menschen dachten, dass die 
Vereinigung Europas mit Deutsch-
land funktionieren würde, solange  
Deutschland nicht stark wird. 

Bernard Connolly arbeitete inner-
halb des europäischen Finanzsys-
tems. 1995 schrieb er ein Buch, um „die 
Doppelzüngigkeit der Bemühungen von 
Politikern, Bankern und Bürokraten 
aufzudecken, Europa durch den Euro-
päischen Wechselkursmechanismus 
und den Vorstoß zur Währungsunion in 
eine lähmende monetäre Zwangsjacke 
zu zwingen“. Er nannte sein Buch The 
Rotten Heart of Europe (Das verdorbene 
Herz Europas). Und warum? Weil es ein 

„europäischer Deckmantel für deutsche 
Ambitionen“ war. 

Ein europäischer Deckmantel für deut-
sche Ambitionen! Das ist ein trojanisches 
Pferd in Europa! 

Doch nun ist das  20. Jahrhundert 
vorbei. Deutschland ist wiedervereinigt 
und hat seine Hauptstadt zurück nach 
Berlin verlegt. Deutschland ist nicht nur 
eine große Wirtschaftsmacht, sondern 
wird auch zu einer zunehmend selbst-
bewussten diplomatischen und sogar 
militärischen Macht. Es führt sogar die 
Armeen anderer europäischer Nationen 
an (Artikel, Seite 15). Seine Luftwaffen-
piloten sind im Rahmen der NATO 
wieder in den Kampf gezogen (Bombar-
dierung der Serben, die gegen die Nazis 
gekämpft hatten) und haben in Afgha-
nistan Krieg geführt. Es hat den Kampf 
mit Frankreich um die Vorherrschaft in 
Europa gewonnen, und nun unterstützt 
Frankreich, das Opfer zweier Weltkriege, 
Deutschland und seine Bemühungen um 
die europäische Einigung nachdrücklich. 

Deutschland hat das größte Brutto-
inlandsprodukt in Europa (4 Billionen 
Euro). Es nutzt diese wirtschaftliche 
Macht, um anderen Ländern Bedingun-
gen zu diktieren, wie es das mit Grie-
chenland und Zypern getan hat, als diese 
Länder finanzielle Hilfe benötigten.

Das Land hat es zugelassen, dass 
sein Militär weit weniger stark ist, als 
es normalerweise wäre, und gibt etwas 
weniger aus als Frankreich. Letztes Jahr 
verpflichtete sich das Land jedoch, die 
Militärausgaben auf 2 Prozent des BIP 
zu erhöhen, und legte außerdem einen 
neuen Militärfonds in Höhe von 100 Mil-
liarden Euro für den Kauf moderner 

amerikanischer F-35-Kampfjets zur 
Beförderung der von den USA zur Ver-
fügung gestellten Atombomben zurück. 
Das Land produziert auch Waffen durch 
mehr als 200 Firmen, darunter Rhein-
metall, Heckler & Koch, ThyssenKrupp 
und der multinationale europäische 
Mischkonzern Airbus. 

Die biblische Prophezeiung warnt 
uns, dass Amerikas „Liebhaber“ sie 
verraten werden! (Hesekiel  16, 33). 
Deutschland wird wahrscheinlich die 
gleichen Bomben benutzen, um Amerika 
anzugreifen.

D eut s c h l a n d  i s t  ei n e r  d e r  f ü n f 
größten Waffenexporteure der Welt 
und nutzt diese Macht als Teil seiner 
Außenpolitik. Deutschland hat Waffen 
im Wert von Milliarden Euro an Saudi-
Arabien, die Türkei, die Vereinigten 
Arabischen Emirate, Katar und andere 
Länder verkauft. Sie hat auch Truppen 
in mehreren afrikanischen Ländern 
stationiert und war auf dem Höhepunkt 
des Krieges mit mehr als 5000 Soldaten 
in Afghanistan. Deutsche Truppen sind 
auch in der Türkei, im Libanon und auf 
dem Balkan (im Kosovo) stationiert. 

Wir erleben jetzt das Entstehen des 
in Offenbarung 17 prophezeiten Mili-
tärreichs der „zehn Könige“. Die Bibel 
prophezeit, dass Deutschland und ein 
deutscher starker Mann dieses Reich 
regieren werden! 

Das deutsche Volk geht auf die alten 
Assyrer zurück, ein äußerst kriegeri-
sches Volk. Gott sagt, dass die modernen 
Assyrer einen Krieg führen werden, wie 
es ihn noch nie gegeben hat!

Kostenlos  
auf Anfrage
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war Herr Armstrong auf der Bildfläche erschienen und Gott 
offenbarte die Bedeutung dieser Prophezeiung.

Noch bevor der Zweite Weltkrieg mit der Niederlage Hitlers 
und Mussolinis endete, lehrte Herr Armstrong in der Fernseh-
sendung World Tomorrow (Welt von Morgen) und in der Zeit-
schrift Plain Truth (Klar&Wahr), dass Deutschland nicht nur 
wieder auferstehen, sondern auch eine europäische Super-
macht aufbauen würde, die mächtiger sein wird als Amerika 
und seine Verbündeten. Während der Krieg noch tobte, und 
dann, als Deutschland besiegt war, lehrte er, dass die siebte 
und letzte Auferstehung des Heiligen Römischen Reiches 
sicher sei. Und er erklärte, dass es 10 Könige unter deutscher 
Herrschaft haben würde.

Zu dieser Zeit war Deutschland äußerst schwach. Die Alli-
ierten und die Sowjets hatten es sogar in zwei Hälften geteilt. 
Deutschland hatte innerhalb von 25 Jahren zwei Weltkriege 
angezettelt, und die Sieger versprachen, es daran zu hindern, 
dies jemals wieder zu tun (siehe Rubrik, Seite 4). Die Macht der 

katholischen Führer im Vatikan wurde ebenfalls geschwächt 
(wenn auch nicht genug, um sie daran zu hindern, den 
meisten der führenden Nazis zur Flucht zu verhelfen). In der 
Zwischenzeit – das sollte sich erst Jahrzehnte später heraus-
stellen – führten deutsche Politiker und Industrielle, Beamte 
des Vatikans, ein zukünftiger Papst und Verbündete in ande-
ren Ländern einen Plan aus, um die deutsche und europäische 
Macht in den Untergrund zu bringen.

Deutschland und Europa wurden dezimiert. Russland, das 
an der Spitze der Sowjetunion stand, war so mächtig, dass es 
einen Großteil Osteuropas, einschließlich Ostdeutschlands, 
erobern konnte und in der Lage war, noch mehr Teile des 
Kontinents zu erobern. Das einzige, was es zurückhielt, war 
Amerika, das Truppen in Europa stationierte und Westeuropa, 
einschließlich Westdeutschland, aufbaute. Tatsächlich ließ 
Amerika, vor allem aus Angst vor Russland, die Deutschen nur 
zwei Jahre nach Hitlers Tod und der Kapitulation des Dritten 
Reiches „entnazifizieren“!

wie wir es heute 
kennen, wurde 

von Karl dem Großen gegründet. Seine 
Hauptstadt Wien ist die kulturelle 
Hauptstadt des Heiligen Römischen 
Reiches. 

Dieser mächtige fränkische König 
eroberte diesen Teil Mitteleuropas im 
späten achten Jahrhundert und nutzte 
ihn als Bollwerk gegen slawische Völker 
sowie als Brücke zwischen West- und 
Osteuropa entlang der Donau und von 
Norden nach Süden über die Alpenpässe. 
Das Haus Habsburg, auch bekannt als 
das Haus Österreich, regierte mehr 
als 600 Jahre lang von Wien aus und saß 
die meiste Zeit über auf dem Thron des 
Heiligen Römischen Reiches. 

Selbst nach der Niederlage von 
Napoleon Bonaparte, die viele als das 
Ende des Heiligen Römischen Reiches 
betrachten, bestanden das Österrei-
chische Kaiserreich und Österreich-
Ungarn bis zum Ersten Weltkrieg, der 
durch die Ermordung von Erzherzog 
Franz Ferdinand von Österreich ausge-
löst wurde. In diesem Krieg verbündete 
sich Österreich mit dem Deutschen 
Reich. Und nach diesem Krieg war es ein 
Österreicher – Adolf Hitler, der von den 

Kronjuwelen Karls des Großen in Wien 
fasziniert und von Stimmen beeinflusst 
war – der sich erneut erhob, um das 
blutigste Reich der Geschichte wieder-
zubeleben. Dabei machte er Österreich 
zum Teil  des Dritten Reiches und 
brachte die Kronjuwelen von Wien nach 
Deutschland. Es heißt, dass er in Nürn-
berg, dem neuen Standort der Kronju-
welen, die ihn so sehr faszinierten, noch  
kraftvoller sprach.

Österreich ist seit 1995 Mitglied der 
Europäischen Union. In den letzten 
Jahren hat der konservative Katholizis-
mus in der Politik des Landes stark an 
Bedeutung gewonnen. Dies ist zum Teil 
Sebastian Kurz zu verdanken, einem 
jungen, populären Politiker, der zwei-
mal das Amt des Bundeskanzlers in 
Österreich gewann. Obwohl er heute 
nicht mehr in der Politik tätig ist, zeich-
neten er und andere sich dadurch aus, 
dass sie bereit waren, sich dem Anstieg 
der islamischen Einwanderung zu 
widersetzen und sich für den Katholizis-
mus einzusetzen. Welt charakterisierte 
ihn als „ein habsburgischer k.u.k.-Stra-
tege“ in moderner Version. Vor allem 
Kurz hatte eine enge Beziehung zum 
Erzbischof von Wien und erklärte 

mehrfach kühn, dass seine Religion 
seine Politik leite. 

Wer auch immer Österreich in dieser 
Tiermacht führt, die Religion wird seine 
Politik leiten. 

Während der  Z eit  vo n Kurz als 
Bundeskanzler hatte Österreich den 
rotierenden Vorsitz im Europäischen 
Rat inne. Österreichs Motto für seine 
Präsidentschaft war „Ein Europa, das 
schützt“. Die kaiserliche Schatzkammer 
in Wien nutzte die Gelegenheit, um 
für das Heilige Römische Reich und 
Ausstellungen zur Verherrlichung der 
Krone Karls des Großen zu zeigen. Vor 
dem Gebäude des Europäischen Rates 
wurde auch ein Miniaturmuseum mit 
der Krone eingerichtet. Das Schatzamt 
erklärte, die österreichische Ratsprä-
sidentschaft sei „der Anlass für eine 
lebhafte Debatte darüber, was Europa 
ist und was es in Zukunft sein soll“. Die 
Schatzkammer in der Wiener Hofburg 
eignet sich gut als Forum für diesen Dis-
kurs, denn viele der hier aufbewahrten 
Objekte stehen in direktem Zusammen-
hang mit der Vergangenheit Europas.“ 
(Lesen Sie „ Das Heilige Römische 
Reich geht an die Öffentlichkeit – aber 
hallo!“ auf dieposaune.de/articles/posts/

STERREICHÖ
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Jahrzehnte vergingen. Wurde dieses bestialische, blutige 
europäische Reich wirklich vernichtet? In Offenbarung 17 
(Schlachter 2000) wird es als „das Tier, das war und nicht ist 
und doch ist“ beschrieben, das „aus dem Abgrund herauf-
kommen“ wird. Es ist verblüffend, wie perfekt die Fakten auf 
diese prophetische Beschreibung passen. Herr Armstrongs 
Erklärung dieser Prophezeiung und der Prophezeiung die 
besagt: „Fünf sind gefallen, einer ist da, der andre ist noch 
nicht gekommen“, ist heute aktueller denn je!

Vereinigtes Europa
Auch in der Nachkriegszeit gab es einige wenige Politiker, die 
eine Vision von einer vereinten europäischen Macht hatten. 
Einer von ihnen war Franz-Josef Strauß, langjähriger bayeri-
scher Ministerpräsident, zweiter Verteidigungsminister der 
Bundesrepublik Deutschland und einer der stärksten Führer 
Europas. Und er hat sogar Herrn Armstrong gekannt!

Bei einem Treffen mit Herrn Armstrong im Jahr 1970 fasste 
Strauß seine Überlegungen folgendermaßen zusammen: „Ein 
geeintes Europa ist für die freie Welt heute wichtiger als jemals 

zuvor ... Die Großmächte haben sich etabliert, die Vereinigten 
Staaten von Amerika, Russland, Japan. Ich glaube, dass die klei-
nen und mittleren europäischen Staaten nicht mehr in der Lage 
sind, dem zu begegnen, was die Zukunft von uns allen verlangt. 

... Deshalb plädieren meine politischen Freunde und ich schon 
seit Jahren für ein vereintes Europa“ (Hervorhebung von mir).

Strauß betonte, dass die europäische Einigung ohne 
Polen, die Tschechoslowakei, Ungarn und die anderen 
osteuropäischen Länder unvollständig wäre. 

Strauß starb 1988. (Herr Armstrong starb 1986.) Der „starke 
Mann Europas“ sah seinen Traum nie erfüllt. Doch nur ein 
Jahr später fiel die Berliner Mauer. Ein Jahr später gab die zer-
fallende Sowjetunion die Kontrolle über den östlichen Teil des 
Landes ab, und Deutschland wurde wiedervereinigt.

Die osteuropäischen Länder konnten dann mit den 
westeuropäischen Ländern zusammenarbeiten und sich mit 
ihnen auf verschiedene Weise vereinigen. Doch die von Strauß 
angestrebte enge Zusammenarbeit blieb aus – bis jetzt. 

Strauß war nur einer von Dutzenden von Kabinettsmitglie-
dern, Abgeordneten, Premierministern, Präsidenten, Königen 
und anderen führenden Politikern, die Herr Armstrong 
persönlich kannte. Ein anderer war Otto von Habsburg. Dieser 

Mann war der letzte Kronprinz von Öster-
reich-Ungarn und dem früheren Heiligen 
Römischen Reich. Er war Mitglied des 
E u ro p ä i s c h e n  Pa rl a m e nt s ,  ve r t rat 
Deutschland und die Christlich-Soziale 
Union Bayerns und war ein führender 
Vertreter der Internationalen Paneuropäi-
schen Union. Er sprach offen darüber, wie 
das Heilige Römische Reich Europa in der 
Vergangenheit zu einer Großmacht ver-
eint hatte, und sagte, die Wiederbelebung 
dieses Reiches sei der einzige Weg, wie 
Europa wieder zu Größe gelangen könne. 

Als er 1983 in Los Angeles, Kalifornien, 
an einem Rat für Weltangelegenheiten 
teilnahm, besuchte Herr Habsburg 
Herrn Armstrong. Die beiden Männer 
diskutierten darüber, warum ein neues 
europäisches Imperium zu dieser Zeit 
eher langsam als schnell entstand. 

Herr Armstrong sagte ihm dies: Ich 
denke, was Sie sehen werden, ist ein finan-
zieller Zusammenbruch der westlichen Welt. 
Dann wird das Heilige Römische Reich mit 
großer Macht aufsteigen und China oder 
Russland übertreffen. 

Das war eine außergewöhnliche Vor-
hersage. Heute erleben wir genau einen 
solchen Zusammenbruch und es beginnt 
bei den amerikanischen Banken! Beobach-
ten Sie, wie sich dies entwickelt und wie es 
sich auf Europa auswirkt (Artikel, Seite 1).

Herr Armstrong fuhr fort, dass sich 
dieses europäische Reich in Teilen zusam-
mensetzen könnte. Aber er sagte definitiv, 
dass, wenn die Zeit für die  10  Könige 

das-heilige-roemische-reich-geht-an-
die-oeffentlichkeit-aber-hallo.)

Österreich ist auch heute noch 
eine strategisch wichtige Nation in 
Bezug auf Geographie und Handel, 
vor allem aber in Bezug auf Kultur 
und Religion. 

Ein Ausdruck dieser Bedeutung 
war die gemeinsame Restaurierung 
des Österreichischen Hospizes 
der Heiligen Familie in Jerusalem 
du rc h  d i e  R e g i e r u n g  u n d  d i e 
katholische Kirche im Jahr 2018, ein 
Jahrhundert nach dem Ende der 
Habsburger-Dynastie. Damit wurde 
unter anderem die Verbundenheit 
Österreichs mit Jerusalem und der 
Wunsch, dort zu herrschen, betont! 
Im Laufe der Jahrhunderte erhoben 
Könige in Österreich Anspruch 
auf die Herrschaft über Jerusalem. 
Oftmals reisten sie und ihre Unter-
tanen nicht einmal ins Heilige 
Land, geschweige denn regierten 
sie es. Aber das Hospiz bot ihnen 
die Möglichkeit, dorthin zu pilgern, 
in Verbindung zu bleiben und ihre 
Ansprüche aufrechtzuerhalten.

Un d  m a n c h m a l  r e i s t e n  s i e 
auch ins Heilige Land, um in den 

katholischen Kreuzzügen einen 
Glaubenskrieg zu führen! Der 
Grund, warum die österreichische 
Flagge einen horizontalen weißen 
Streifen hat, der von zwei roten 
Streifen umrahmt wird, liegt der 
Legende nach darin, dass ein öster-
reichischer Adliger nach einer 
Schlacht im Heiligen Land seinen 
Gürtel abnahm, und das war der 
einzige Teil von ihm, der nicht mit 
Blut getränkt war.

Das Reich, zu dem Österreich 
gehört hat und wieder gehören 
wird, hat Ambitionen, die Welt zu 
beherrschen. Der Wahlspruch des 
Kaiserhauses Habsburg lautete 
„Austriae es imperare orbi universo“ 
(lateinisch) oder „Alles Erdreich ist 
Österreich untertan“ (deutsch), abge-
kürzt a.e.i.o.u., was so viel bedeutet 
wie „Es ist Österreichs Aufgabe, die 
Welt zu beherrschen“. 

Wenn Österreich und das Reich 
schwach sind, ignoriert man diese 
Ambitionen. Aber wenn sie stark 
sind und durch das ultimative 
Symbol Europas, die Krone Karls 
des Großen, motiviert sind, sollte 
die Welt Angst haben!

STERREICH



8 DIE PHILADELPHIA POSAUNE

gekommen ist, sich in Einheit zu erheben, dies 
plötzlich geschehen wird. 

Otto von Habsburg machte zwei entscheidende 
Aussagen, die wir verstehen müssen. Die erste ist 
diese: „Die europäische Gemeinschaft lebt größ-
tenteils vom Erbe des Heiligen Römischen Reiches, 
obwohl die große Mehrheit der Menschen, die von 
diesem Erbe leben, nicht weiß, von welchem Erbe 
sie lebt.“ 

Warum verstehen viele Menschen, auch die 
Europäer, das Erbe Europas nicht? Ein Grund 

ist einer der 10 aufstrebenden 
Könige des  neue n  Hei l i ge n 

Römischen Reiches. Die Franzosen 
haben eine lange Geschichte, die bis ins 
alte Israel zurückreicht. Die Nation ist 
größtenteils israelitisch, dennoch wird 
sie Deutschland, Österreich, Italien, 
den Niederlanden und den anderen 
Nationen dieses Reiches dabei helfen, 
die israelitischen Nationen Amerika, 
Großbritannien und den jüdischen Staat 
Israel anzugreifen – und sie zu zerstören!

Frankreich hat heute nach Deutsch-
land die größte Volkswirtschaft in 
Europa. Seine Militärausgaben sind 
ähnlich hoch wie die von Deutschland: 
Beide verfügen über eines der 10 größ-
ten Militärs der Welt. Die französische 
Armee verfügt über eine kleine Anzahl 
von Truppen, die in mehreren afrikani-
schen Ländern und in den Vereinigten 
Arabischen Emiraten stationiert sind. 
Die französische Marine besitzt vier 
der sieben Flugzeugträger in Konti-
nentaleuropa, und die französische 
Marine und Luftwaffe verfügen über 
das einzige Atomwaffenarsenal in 
Kontinentaleuropa.

Die Franzosen waren an Dutzenden 
von großen europäischen Kriegen 
beteiligt. Dem Historiker Niall Ferguson 
zufolge haben sie in mehr Kriegen in 
Europa gekämpft als jede andere Nation. 
Französische Königreiche, Reiche und 
Republiken waren über weite Strecken 
der Geschichte die mächtigste oder 
zweitmächtigste Nation in Europa und 
sogar in der Welt. 

In der frühen Neuzeit führte der fran-
zösische Kaiser Napoleon Bonaparte die 
fünfte Wiedergeburt des Heiligen Römi-
schen Reiches an, und Frankreich besaß 
nach Großbritannien das größte Über-
seeimperium der Welt. Nach der Nie-
derlage Napoleons im Jahr 1815 kämpfte 
Frankreich gegen andere europäische 
Nationen, darunter 1859 gegen das öster-
reichische Kaiserreich und 1870 gegen 
einen deutschen Staatenbund, wobei es 
von Großbritannien unterstützt wurde. 

I m  E r s t e n  We l t k r i e g  k a m e n 
Großbritannien und die Vereinigten 
Staaten Frankreich erneut zu Hilfe und 
retteten es vor dem Deutschen Reich 
und seinen Verbündeten – zu einem 
unbeschreiblichen Preis. Dann kam das 
Dritte Reich. 

In der Zwischenkriegszeit baute 
Deutschland jahrelang illegal und 
heimlich sein Militär auf und setzte 
sich diplomatisch gegen Frankreich ein. 
Frankreich verfügte über ein starkes 
Militär, aber Deutschland griff schnell 
und an unerwarteten Orten an und 
eroberte innerhalb von sechs Wochen das 
gesamte Land. Danach begann eine 3½ 
Jahre dauernde brutale Besatzung.

In den Weltkriegen hat Deutschland 
letztlich den Tod von  2,3  Millionen 
Franzosen verursacht. Und in ganz 
Frankreich gibt es Dutzende von Fried-
höfen – Hunderte von Hektar gefüllt 
mit Reihen von Zehntausenden von 
britischen und amerikanischen Grä-
bern. Doch nicht lange, nachdem diese 
Soldaten Frankreich seine Souveränität 

zurückgegeben hatten, begannen die 
f ra n z ö s i s c h e  R e g i e r u n g  u n d  d a s 
französische Volk, sich gegen die Ver-
einigten Staaten und Großbritannien zu 
wehren und sich von ihnen abzuwenden. 
Erstaunlicherweise näherten sie sich 
schnell der Nation an, die während der 
gesamten Neuzeit ihr schrecklicher 
Feind gewesen war: Deutschland.

Seit dem Zweiten Weltkrieg bilden die 
Beziehungen zwischen Frankreich und 
Deutschland den Kern der wirtschaft-
lichen, politischen und sogar militäri-
schen Einigung Europas, mit dem Ziel, 
Europa zu befähigen, ein Gegengewicht 
zu den USA zu bilden und sich ihnen 
häufig in den Bereichen Diplomatie, 
Finanzen und Kultur entgegenzustellen. 
Dies wird unter anderem symbolisiert 
durch den Elyseé-Vertrag von  1963 
(nur 18 Jahre nach dem Machtverlust 
der Nazis), durch die 1989 gegründete 
deutsch-französische Eurokorps-Bri-
gade, durch deutsch-französische Pan-
zer, Flugzeuge und andere von Airbus 
und anderen Unternehmen hergestellte 
Waffen, durch den 2019 in der Stadt 
Karls des Großen unterzeichneten 
Aachener Vertrag und durch die wieder-
holte französische Unterstützung der 
deutschen Politik.

Dieser Wunsch nach Unabhängigkeit 
von Amerika wurde jedoch immer 
wieder dadurch eingeschränkt, dass 
die Franzosen und andere Europäer 
vo n  a m e r i k a n i s c h e n  R e s s ou rc e n 
abhängig waren. Sie brauchen vor 
allem Handel und militärischen Schutz 

FRANKREICH
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Truppen der französischen  
Fremdenlegion bei einer Parade  
in Paris auf den Champs Elysees 
vor dem Arc de Triomphe.
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ist, dass diejenigen, die das neue Heilige Römische Reich 
errichten, dies größtenteils im Untergrund tun, so wie es in 
der Offenbarung beschrieben wird. 

Ein weiterer Grund ist,  dass die Verantwortlichen 
absichtlich verschwiegen haben, was für ein Erbe das Heilige 
Römische Reich wirklich hat!

Welche Art von imperium?
Herr Habsburg wurde in die königliche Linie des jahrhunder-
tealten Hauses Habsburg in Österreich hineingeboren, aber 
sein Vater wurde vertrieben, und 1961 verzichtete er auf jeden 

Anspruch auf den Thron seines Vaters. Er wollte nicht auf 
diesem Thron sitzen. Er wollte sich jedoch im Europäischen 
Parlament und in der Politik engagieren, was er bis zu seinem 
Tod im Jahr 2011 auch viele Jahre lang tat. 

Er hielt den Traum von einem glorreichen europäischen 
Kaiserreich am Leben. Und er half, den Grundstein für die 
siebte und letzte Auferstehung des Heiligen Römischen Reiches 
zu legen. 

Habsburg hatte die Vision, Europa groß zu machen, indem 
er „das Erbe des Heiligen Römischen Reiches“ wiederbelebt. 
Aber was ist dieses Erbe? Was hat das Heilige Römische Reich 
in seiner Geschichte getan, als es stark war? 

Hier die andere Kernaussage von Habsburg: „Wir besitzen 
ein europäisches Symbol, das allen Völkern Europas gleicher-

maßen gehört. Das ist die Krone 
des Heiligen Römischen Reiches, 
die die Tradition Karls des Großen 
verkörpert.“ 

Karl der Große brachte das Heilige 
Römische Reich in das Kernland 
Europas, das so genannte Erste Reich. 
Und er setzte seine Ziele mit grau-
samer Gewalt durch! Er watete durch 
Blut, um Europa zu erobern und 
seine Vision zu verwirklichen. Die 
Brutalität, mit der er die Eroberten 
behandelte, schockierte selbst seine 
eigenen Adligen. In einem Fall ließ er 
an einem einzigen Tag 4500 Sachsen 
hinrichten. Aus diesem Grund gelang 
es ihm, Europa zum ersten Mal seit 
Justinian zu vereinen: Die Europäer 
unterwarfen sich ihm und seiner Ver-
sion des Christentums – andernfalls 
brachte er sie um. 

Dies ist Teil der „Tradition Karls des 
Großen“!

Nachdem das Heilige Römische 
Reich Deutscher Nation  1803  auf-
gelöst worden war, lebte Deutschland 
in dieser Tradition weiter. Und was 
hat es hervorgebracht? Die Welt 
erlebte das Zweite Reich während 
des Ersten Weltkriegs (1914-1918), als 
der deutsche Kaiser (ein von Cäsar 
abgeleiteter Titel) Europa und andere 
Teile der Welt in ein Blutbad stürzte, 
dem schätzungsweise 14 Millionen 
Menschen zum Opfer fielen.

Nachdem Deutschland diesen 
Krieg verloren hatte, ging das Heilige 
Römische Reich erneut unter. Fünf 
waren gefallen,  wie es in Offen-
barung  17  heißt. In der Folgezeit 
interessierte sich ein Mann, der in 
Österreich-Ungarn geboren worden 
war und vor der Niederlage in der 
A r m e e  d e s  D e ut s c h e n  R e i c h e s 

durch die NATO angesichts des atomar 
bewaffneten Russlands und anderer 
Bedrohungen (Artikel, Seite 15).

Aber jetzt ist Amerika schwach. Als 
die Sowjetunion 1991 zusammenbrach, 
war die Bedrohung aus dem Osten 
minimal. Aber Wladimir Putin, der jetzt 
Russland anführt und in der Ukraine 
Krieg führt, ist ein wichtiger Motivator 
für Europa, stärker zu werden. 

Frankreich und Europa brauchen 
immer noch Hilfe aus dem Ausland, 
aber das angeblich demokratische 
Europa wendet sich von den USA ab und 
dem diktatorischen kommunistischen 
China zu (Artikel, Seite 20). Im April 
erklärte der französische Präsident 
Emmanuel Macron offen, Frankreich 
solle nicht der US-Politik folgen und 
dem demokratischen Taiwan helfen, 
wenn das kommunistische China 
einmarschiert. Er hat über die Unter-
minierung des US-Dollars gesprochen 
und gesagt, dass Europa eine „dritte 
Supermacht“ werden müsse. Der chi-
nesische Generalsekretär Xi Jinping 
könnte sicherlich nicht glücklicher sein. 

Das konnte Deutschland auch nicht. 
Im Laufe der Jahrhunderte haben 
sowohl Frankreich als auch Deutsch-
land versucht, Europa und die Welt 
zu beherrschen. Wie die Deutschen 
führen auch die Franzosen einen Groß-
teil ihres kulturellen, militärischen und 
religiösen Erbes auf Karl den Großen 
zurück. Heute scheint Macron zu glau-
ben, dass Frankreich – und vielleicht 
er selbst – Deutschland überholen und 

Europa anführen kann. Aber er weiß 
auch, dass Deutschland im Moment 
das Sagen hat. Er würde sich wahr-
scheinlich nicht so gegen Amerika aus-
sprechen, wenn die Deutschen ihn nicht 
dazu auffordern würden. 

Deutschland benutzt Frankreich, 
um gegen die Vereinigten Staaten 
vorzugehen und sie zu untergraben, 
damit es seine Ziele erreichen kann 
u n d  d e n n o c h  h a r m l o s  e r s c h e i nt . 
Deutschland ist mächtig, aber es macht 
diese Macht nicht offen geltend – noch 
nicht. Wenn es das tut, wird die Welt 
schockiert sein!

Diese europäischen Nationen sind das, 
was die Bibel als „Geliebte“ der israeliti-
schen Nationen bezeichnet (Hesekiel 23). 
Gott sagt, dass unsere „Liebhaber“ 
tödlichen Verrat begehen werden. Die 
biblische Prophezeiung zeigt, dass eine 
kommende wirtschaftliche Allianz 
zwischen Europa und Asien tatsächlich 
die gesamte amerikanische Wirtschaft 
untergraben wird. Der Verrat Frank-
reichs auf diese und andere Weise steht 
auch mit einer anderen Prophezeiung in 
Verbindung. Der Vorfahre Frankreichs 
war Ruben, der Bruder Josephs, des 
Vorfahren von Amerika und Großbri-
tannien. Im Buch 1. Mose wird berichtet, 
wie Ruben Josef verriet. In ähnlicher 
Weise wird Frankreich heute die Ame-
rikaner und Briten verraten. Weitere 
Informationen finden Sie in Gerald Flur-
rys Artikel „Frankreich betrügt Amerika 
und erfüllt damit eine Prophezeiung  
der Bibel!“.

RANKREICH
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– möglicherweise 
als Teil einer kleinen 

Gruppe verwandter Nationen – werden 
einen der 10 Könige des neuen Heiligen 
Römischen Reiches stellen. Das Land 
hat so eng mit Deutschland zusammen-
gearbeitet, dass es sogar das Kommando 
über seine gesamte Landstreitkräfte 
an die deutsche Armee übergeben hat. 
Diese erfolgreiche Integration gilt als 
Vorbild für andere Nationen in ihrem 
Bestreben, ein vereintes europäisches 
Militär zu schaffen.

„Mit der Unterstellung der niederlän-
dischen 13. leichten Brigade werden alle 
Brigaden des niederländischen Feldhee-
res den Divisionen des deutschen Heeres 
unterstellt.“ Diese offizielle Erklärung 
der deutschen Militärs klingt wie eine 
Siegeserklärung in der Schlacht – doch 
es fiel kein einziger Schuss. Die Nieder-
lande unterstellten am 30. März freiwil-
lig die letzte ihrer drei Kampfbrigaden 
der Königlich Niederländischen Armee 
dem deutschen Kommando. 

Deutschland arbeitet schon seit 
Jahrzehnten auf dieses Ziel hin. Das 
D e u t s c h - N i e d e r l ä n d i s c h e  K o r p s 
wurde 1995 gegründet, und die beiden 
Armeen haben regelmäßig gemein-
same Übungen abgehalten und sich an 

Beschaffung und Entwicklung beteiligt. 
Im Jahr 2014 wurde die 11. luftbeweg-
liche Brigade der Niederlande, die aus 
Fallschirmjägern, Gebirgsjägern und 
Spezialkräften besteht, in die deutsche 
Division Schnelle Kräfte integriert. 
Die Infanterie operiert zusammen mit 
Hubschraubern und Starrflüglern der 
deutschen Luftwaffe, die zu Beginn des 
Zweiten Weltkriegs Rotterdam und das 
ganze Land in einer Woche in die Knie 
gezwungen hatte (Rotterdam ist nach 
wie vor von strategischer Bedeutung: Es 
ist der größte Hafen Europas und liegt 
an der Mündung des Rheins, von dem 
Deutschland stark abhängig ist).

Im Jahr 2016 wurde die niederländi-
sche 43. mechanisierte Brigade in die 
deutsche 1. gepanzerte Division integ-
riert. Diese Division arbeitet auch mit 
polnischen und britischen Einheiten 
zusammen, dient als führende Land-
division in der schnellen Eingreiftruppe 
der NATO und war in Afghanistan, 
Irak und Somalia im Einsatz. Mit der 
Eingliederung der 13. leichten Brigade 
in die deutsche 10. Panzerdivision, die 
im Kosovo und in Mali im Einsatz war, 
erhalten alle 9000 niederländischen 
Soldaten und Offiziere Befehle von 
deutschen Generälen.

Im Rahmen der NATO entwickeln und 
üben Deutschland und die Niederlande 
Strategien für den Einsatz von B-61-Atom-
bomben, die von den USA in Europa 
stationiert wurden. (Belgien, Italien 
und die Türkei sind ebenfalls Teil dieser 
NATO-Politik der nuklearen Abschre-
ckung). Diese schockierende Entwicklung 
wurde als kostensparende Maßnahme 
angepriesen und akzeptiert, was dazu 
beitragen könnte, andere Nationen dazu 
zu bewegen, dasselbe zu tun. 

Gleichzeitig lernen die Kinder in 
den Niederlanden in der Schule die 
deutsche Sprache, so dass inzwischen 
etwa  70  Prozent der Bevölkerung 
Deutsch sprechen. Dies ist ein wesent-
licher Grund dafür, dass sich Einheiten 
aus den Niederlanden noch besser in 
die größeren deutschen Divisionen 
integriert haben als die seit langem 
bestehende deutsch-französische 
Brigade. 

Auf der Website der Bundeswehr 
heißt es: „Die hervorragende Zusam-
menarbeit zwischen den deutschen 
und niederländischen Streitkräften gilt 
als besonderes Beispiel für eine enge 
gemeinsame europäische Sicherheits- 
und Verteidigungspolitik.“ Diese Aussage 
offenbart das Ziel Deutschlands. Dies 

D

gekämpft hatte, sehr für dessen Geschichte. In Wien besich-
tigte er das mächtige europäische Symbol, das Habsburg 
verherrlichte: die Kronjuwelen Karls des Großen. Dieser Mann 
war in der Tat von ihnen fasziniert. Er betete Karl den Großen 
geradezu an.

Der Autor Robert G. L. Waite schrieb, dass dieser Mann 
sagte, dass er dort in Wien „ein Bild von der Welt und eine 
Sicht des Lebens formte, die zur Grundlage meines Handelns 
wurde. ... Ich habe nichts zu ändern gehabt“ (The Psychopathic 
God—Adolf Hitler [Der psychopathische Gott – Adolf Hitler]). 
Über diese Zeit in Wien schreibt Hitler in Mein Kampf: „Es war 
für mich die Zeit der großen Umwälzung gekommen, die ich im 
Innern jemals durchzumachen hatte.“ 

„Im Grunde wusste er, wer er war und was er zu tun hatte“, 
schrieb Waite. „Er war der vom Schicksal gesandte Anführer. 
Er musste auf die ‚Stimmen‘ antworten, die er angeblich hörte 
...“ (a.a.O.). Wie Waite festhielt, hörte dieser Mann Stimmen in 

seinem Geist und machte die größte Veränderung durch, die 
er je erleben sollte.

Dort in Wien, der kulturellen Hauptstadt des Heiligen Römi-
schen Reiches, hatte Adolf Hitler ein Erwachen. Er habe eine 
übernatürliche Vision gehabt, sagte er, und Stimmen gehört, 
auf die er reagieren müsse. „Die Stimmen sagten ihm, er solle 
sein Vaterland von den Juden befreien, die es geschändet 
hatten“ (ebd.). 

Dieser Mann stieg schnell auf und übernahm die Kontrolle 
über Deutschland und weite Teile Europas. Er trat in die 
blutigen Fußstapfen von Karl dem Großen, den er verehrte. Er 
nannte sein Reich das Dritte Reich. Er annektierte Österreich 
und „brachte aus Wien nach 140 Jahren die Insignien des Ersten 
Reiches mit – die Kaiserkrone, den Reichsapfel, das Zepter und 
das Reichsschwert. Bei der Übergabe dieser Symbole des Impe-
rialismus gelobte er feierlich, dass sie für immer in Nürnberg 
bleiben würden“ (John Toland, Adolf Hitler). Die Entgegennahme 
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dieser Juwelen bedeute, dass sein Volk – und nicht mehr die 
Juden – nun das auserwählte Volk Gottes sei.

Hitlers mörderische Motivation kam von Stimmen, von 
Geistern. Er wusste es nicht, aber Hitler war tatsächlich von 
einem bösen Geist besessen! (Um mehr zu erfahren, fordern 
Sie Ihr kostenloses Exemplar von Deutschland und das 
Heilige Römische Reich an). Er stand unter dem Einfluss des 
Vaters der Eitelkeit, der Lüge und des Mordes. Hitler war das 
Werkzeug des Teufels, um den Zweiten Weltkrieg und den 
Holocaust auszulösen! Dieser Mann versuchte nicht nur, die 
Juden zu verdrängen, sondern sie gänzlich auszurotten! Er 
ermordete 6 Millionen Juden und verursachte den Tod von 
weiteren 54 Millionen! 

Die Reiche sind eine von insgesamt sechs Wiederauferste-
hungen des Heiligen Römischen Reiches, die bisher stattge-
funden haben. Alle sechs haben Ströme von europäischem Blut 
vergossen, um andere Völker zu erobern! 

Es passiert jetzt
Nach dem Krieg gingen die Nazis in 
den Untergrund. Die Bibel prophezeit 
s o g a r  d i e s e n  U n t e r g r u n d ,  d e r  i n 
Offenbarung  17,  8  als „Abgrund“ oder 

„Verdammnis“ bezeichnet wird. Genau 
wie die Nachkriegs-Nazis ist das Heilige 
Römische Reich heute im Untergrund. 
Aber es wird immer stärker, und einige 
Menschen engagieren sich leidenschaftlich 
dafür, so dass es immer mehr an die Öffentlichkeit kommt. 
Sehr bald werden Sie es in aller Deutlichkeit sehen!

Ich glaube nicht, dass Habsburg wie Adolf Hitler dachte. Aber 
das große Reich, das er und andere mit aufgebaut haben, wird 
von einer bösen geistigen Macht in Besitz genommen werden 
und unsagbare Zerstörung und Tod verursachen! Heute ist das 
Vierte Reich bereit, sich zu erheben!

sollte für die Welt äußerst beunruhigend 
sein. Wenn andere Nationen an dem, was 
Deutschland aufbaut, teilhaben wollen, 
dann ist dies das Beispiel. Das war von 
Anfang an der Plan Deutschlands. 

Die Niederlande sind auch ein Beispiel 
dafür, wie sich Teile Europas zu natio-
nalen Gruppen zusammenschließen. 
Innerhalb größerer Zusammenschlüsse 
wie der Europäischen Union oder der 
Eurozone existieren und bilden sich 
kleinere Gruppen. Die Niederlande 
kooperieren häufig mit Belgien und 
Luxemburg, schließen Abkommen wie 
die Benelux-Wirtschaftsunion und arbei-
ten gemeinsam an Kernkraftwerken, 
Kriegsschiffen, Marineabkommen und 
anderen koordinierten Maßnahmen.

Herr Armstrong schrieb in der Plain 
Truth vom Oktober 1962 über das Tier 
aus Offenbarung 17, das die moderne 
europäische Supermacht symbolisiert, 
angeführt von einem deutschen starken 
Mann: „Das Tier ist also der Führer oder 
Herrscher über alles – und 10 andere 
Diktator-Könige oder kleinere Herr-
scher über  10  europäische Nationen 
oder Nationengruppen (die ‚Benelux‘-
Nationen, Belgien, die Niederlande und 
Luxemburg, könnten zum Beispiel eine 
der 10 Nationen sein), werden in dieser 
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Union der europäischen Nationen verbun-
den sein. Die ‚eine Stunde‘ ihrer Herrschaft 
deutet, wie in [Offenbarung 17, 10], auf 
einen sehr ‚kurzen Zeitraum‘ hin.“

Dieses Reich wird definitiv wieder 
eine enge Verbindung von Kirche und 
Staat sein. Aus diesem Grund sagte Herr 
Armstrong in den 1950er Jahren, dass die 
Niederlande, wo die meisten Menschen 
nicht religiös sind und nur einer von fünf 
katholisch ist, wahrscheinlich nicht Teil 
des neuen Heiligen Römischen Reiches 
sein werden. Aber in der Plain Truth vom 
September 1961 schrieb er, dass Gott, als 
er sagte: „Geht hinaus aus ihr, mein Volk“ 
(Offenbarung 18, 4), zu einigen Nationen 
Israels sprach, die Teil dieses Reiches sein 
würden – das stark vom Katholizismus 
beeinflusst ist, der wiederum stark von 
Babylon beeinflusst ist. Er nannte dann 
Frankreich, Belgien und die Niederlande 
als wahrscheinliche Möglichkeiten.

Die Niederlande sind ein besonderes 
Beispiel. Achten Sie darauf, dass andere 
Nationen, sowohl israelitische als auch 
heidnische, diesem Beispiel  folgen, 
ihre Souveränität aufgeben und sogar 
ihre eigenen Armeen aufgeben,  um 
„wie Könige eine Stunde Macht [zu] 
empfangen zusammen mit dem Tier“ 
(Offenbarung 17, 12).

Das Einigungsprojekt,  das 
Strauß, Habsburg und andere 
vorangetrieben haben, ist fast 
vollendet! Aus dem Europäi-
s c h e n  G e m ei n s a m e n  M a rk t 
wurde  1993  die Europäische 
Union. Kleinere Nationen schlie-
ßen sich zusammen und integrie-
ren sich in die große Union. Die 
osteuropäischen Nationen sind 
ebenso Teil der Union wie die 
westeuropäischen Staaten. Der 
Katholizismus hat auf dem Kon-
tinent einen starken Einfluss, der 
noch viel stärker werden wird. Die 
föderale Autorität der EU hat den 
Mitgliedsstaaten immer mehr 
Souveränität und Macht entzogen. 
Sie ist  zunehmend undemo-
kratisch geworden. Der Vertrag 
von Lissabon von 2007 setzte sich 
über gegenteilige nationale Refe-
renden hinweg und schuf eine 
EU-Verfassung. Europa hat eine 
gemeinsame Währung, eine Han-
delspolitik, einen diplomatischen 
Dienst, ein Gerichtssystem, eine 
Grenzagentur, eine Küstenwache, 
eine Polizei, eine Legislative, eine 
Flagge, eine Hymne und vieles 
mehr entwickelt. 

Und, wie Herr Armstrong eben-
falls ausdrücklich prophezeite, 
ist Großbritannien ausgestiegen 
und hat „keinen Anteil daran“. 

Die Menschen bezeichnen 
das, was sich abzeichnet, sogar 
mit  den Begriffen,  die Herr 
Armstrong oft verwendet hat: 

„die Vereinigten Staaten von 
Europa“. Und wenn dieses Tier, 
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das „war und nicht ist und doch ist“, auf-
steigt, wird es plötzlich geschehen und 
die Macht von Amerika, Russland oder 
China übertreffen.

Wir erleben nichts weniger als den 
Aufstieg der „zehn Könige“, die in 
Daniel 2 und Offenbarung 17 prophezeit 
werden! 

Das prophetische Bild in Daniel 2 stellt 
diese 10 Könige als 10 Zehen dar, welche 
die beiden Füße einer mächtigen 
Statue bilden. Dies zeigt, dass dieses 
Reich 10 Könige haben wird, die europäi-
sche Nationen oder Nationengruppen 
anführen: die Hälfte in Westeuropa, 
die andere Hälfte in Osteuropa. Herr 
Armstrong lehrte auch, dass die Zusam-
mensetzung der Beine und Füße – Eisen 
und Lehm (Daniel 2, 41) – die eiserne 
Stärke der Nationen des Römischen 
Reiches, vermischt mit schwächeren 
israelitischen Nationen, darstellt. 

Wer werden sie sein? Die genaue 
Zusammensetzung bleibt abzuwarten, 
aber Herr Armstrong hat jahrelang dar-
über spekuliert, und wir sehen immer 
mehr, wie richtig seine Ansichten 
waren!

Im Jahr  1953  schrieb er:  „Dazu 
gehören Deutschland und Italien, wahr-
scheinlich Spanien und Portugal und 
Frankreich, Griechenland und wahr-
scheinlich einige der Balkanländer aus 
Jugoslawien, Österreich, der Tschecho-
slowakei, Ungarn, Bulgarien, Rumänien 
oder andere“ (Good News, Mai 1953). In 
den Jahren 1980 und 1982 wies er erneut 
auf dieselben Nationen hin, zusammen 
mit Polen und Irland. 

Spanien ist, wie auch Portugal, sehr 
katholisch. Zu einem bestimmten Zeit-
punkt waren die beiden Länder unter 
einem König der Iberischen Union. 
Hier fand ein Großteil der blutigen 
katholischen Inquisition statt. Nach 
dem Zweiten Weltkrieg war es an der 
Gründung des Nationalsozialistischen 
Untergrunds beteiligt. Ungarn war 
in der Vergangenheit ein wichtiger 
Teil des Heiligen Römischen Reiches 
und wird derzeit von einem starken 
Mann geführt, der das christliche Erbe 
betont und sein Militär an Deutschland 
gebunden hat. Die Tschechoslowakei 
hat sich in die Tschechische Republik 
und die Slowakei aufgeteilt, aber beide 
Länder arbeiten eng zusammen. Die 
Tschechen entsenden sogar Soldaten, 

I
um die slowakischen Grenzen zu schützen. Sie verwenden 
auch deutsches Militärgerät und haben eine Brigade, die eng 
mit einer deutschen Panzerdivision zusammenarbeitet. Auch 
Rumänien hat eine Brigade, die eng mit der deutschen Armee 
zusammenarbeitet.

Deutschland löste 1991 die Jugoslawienkriege aus und über-
nahm 1998 die Kontrolle über den Balkan. Es erkannte den 
Kosovo an und setzte die Vereinigten Staaten und die NATO 
unter Druck, Jugoslawien zu bombardieren, wodurch es in 
einzelne Länder zerfiel. (Siehe Deutschlands Eroberung der 
Balkanstaaten.) Diese strategische Region, die Zugang zum 
Mittelmeer bietet, wird mit Sicherheit Teil der neuen europäi-
schen Supermacht sein. Einige Balkanstaaten 
sind nicht Teil der Europäischen Union, doch 
die EU-Grenzschutzbehörde Frontex ist bereits 
in mehreren von ihnen tätig. 

Polen, das von Sowjetrussland beherrscht 
wurde, konnte sich, wie von Herrn Armstrong 
vorhergesagt, lösen. Es ist zu  90  Prozent 
katholisch, sein größter Handelspartner ist 
Deutschland, seine Wirtschaft befindet sich 
im Aufschwung, und es baut plötzlich ein 
mächtiges Militär auf. Es hat angekündigt, die 
Militärausgaben um 60 Prozent zu erhöhen und die Zahl seiner 
Truppen zu verdoppeln, was es bald zum größten Militär in 
Europa machen könnte.

Das aufstrebende Heilige Römische Reich wird nicht 
alle 27 derzeitigen Länder der Europäischen Union umfassen. 
Es wird von 10 Königen regiert werden, die Europa und große 
Teile der Welt beherrschen werden. Fünf dieser Könige 
zeichnen sich bereits ab!

Krieg und Frieden
Herr Armstrong sagte immer wieder, dass Großbritannien 
nicht Teil dieses europäischen Imperiums sein würde, Jahr-
zehnte bevor Großbritannien offiziell im Jahr 2020 austrat! 
In der Tat zeigte er, dass die biblische Prophezeiung Großbri-
tannien, Amerika und die jüdische Nation im Nahen Osten als 
Opfer dieses Reiches identifizierte! 

Die Prophezeiung macht deutlich, dass dieses moderne 
Heilige Römische Reich ein entsetzliches Blutvergießen ver-
ursachen wird. Ja, Deutschland ist im Begriff, einen weiteren 
globalen Konflikt zu entfesseln, der weitaus schlimmer sein 
wird als beide Weltkriege zusammen! 

Gott lässt zu, dass sich dieses tödliche Reich ein siebtes und 
letztes Mal erhebt, um die Völker zu bestrafen, die Ihn gekannt 
und sich gegen Ihn aufgelehnt und gewendet haben. Die Briten, 
die Amerikaner, die Juden und die anderen Völker, die vom 

alten Israel abstammen, haben immense Seg-
nungen von Gott erhalten. (Dies wird erklärt 
in Die USA und Großbritannien in der Prophe-
zeiung, von Herbert W. Armstrong; fordern 
Sie Ihr kostenloses Exemplar an). Aber wie 
wir deutlich sehen können, haben diese Völker 
Gott abgelehnt, und Er entfernt diese Segnun-
gen und erlaubt den modernen Nachkommen 
der alten Assyrer, sie erneut anzugreifen und 
zu erobern!

1.
JUSTINIAN 

Heiliges  
Römisches Reich 

554 n. Chr. 

2. 
KARL DER GROSSE 

Karolingisches 
Reich 

800 n. Chr. 

3.
OTTO DER GROSSE

Heiliges 
Römisches Reich 
Deutscher Nation 

962 n. Chr. 

4.
KARL V. 

Habsburger-
Dynastie

1520 n. Chr. 

5.
NAPOLEON

Französisches 
Reich

1805 n. Chr. 

6.
ADOLF HITLER 

Deutsches Reich
1933 n. Chr. 

7.
DEUTSCHER 

STARKER MANN 
Ein vereinigtes 
europäisches 

Reich 

Die 7 
Wiederauf-

erstehungen 
des Heiligen 
Römischen 
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TALIEN
wird mit Sicherheit eine 
der 10 prophezeiten Nationen 

oder Nationengruppen sein, die die 
neue Supermacht des Heiligen Römi-
schen Reiches bilden werden. Es hat die 
drittgrößte Wirtschaft Europas nach 
Deutschland und Frankreich. Außer-
dem beherbergt es das Erbe des großen 
Römischen Reiches und vor allem den 
Hauptsitz der katholischen Kirche.

Rom ist seit mehr als 2500 Jahren eine 
große Stadt. Von ihren sieben Hügeln aus 
überwanden Könige und Kaiser mit ihrem 
Volk die größten früheren Reiche mit grö-
ßeren Strategien und Zahlen als die Grie-
chen und Perser und mit größerer Pracht 
als Babylon. Das Römische Reich wuchs 
zu einer antiken Supermacht heran, die 
einen Krieg nach dem anderen führte und 
Königreiche, Bündnisse und Imperien 
eroberte. Es beherrschte den Mittelmeer-
raum und weite Teile der bekannten Welt. 
Italien hat diesen imperialen Ruhm nicht 
vergessen. 

Während sich Rom von einer Repu-
blik zu einem Imperium entwickelte, 
schlug eine bestimmte Version des 
Christentums in der Stadt Wurzeln. Sie 
wurde im vierten Jahrhundert n. Chr. zu 
einer politischen Macht, als Konstantin 
zu ihr konvertierte, und im sechsten 
Jahrhundert wurde sie unter Justinian 
zu einer furchterregenden Orthodoxie, 
die durch Verfolgung und Tod durch-
gesetzt werden konnte. Sie wurde als 
katholische Kirche bekannt, die ihren 
Hauptsitz in Rom in einem eigenen 
Staat (Vatikanstadt) hat, vom Bischof 
von Rom (dem Papst) regiert wird und 
bestrebt ist, die Welt zu ihrer Religion 
zu bekehren, wenn nötig und wenn 
möglich mit tödlicher Gewalt.

Seit etwa 1500 Jahren haben die Füh-
rer des römischen Katholizismus und 
die Führer der italienischen Regierung 
ihre Kräfte in einem Zusammenspiel 
verschmolzen, das immer wieder starke, 
zusammenhaltende und tödliche Reiche 
hervorgebracht hat.

In der jüngeren Geschichte stieg 
B e n i t o  M u s s o l i n i  i n  d e n   1 9 2 0 e r 

und 1930er Jahren in Italien auf, nach-
dem er die faschistische Bewegung 
gegründet und Italien erfolgreich in den 
Ersten Weltkrieg getrieben hatte. Er 
war ein unmoralischer, prinzipienloser, 
gewalttätiger, aber einflussreicher Füh-
rer, der sich selbst zum Diktator machte 
und Italien in einen mit Adolf Hitler 
verbündeten Einparteien-Polizeistaat 
verwandelte. Er verbündete sich auch 
mit der römisch-katholischen Kirche 
durch ein Konkordat mit dem Vatikan 
und andere Mittel. Sein Ziel war es nicht 
nur, sich selbst zu stärken, sondern 
auch ein Römisches Reich zu errich-
ten, das sich vom Mittelmeer bis zum 
Indischen Ozean erstreckte. Er über-
fiel Libyen, Griechenland, Äthiopien 
und Spanien, bevor er Italien in einem 
Bündnis mit Nazi-Deutschland in den 
Zweiten Weltkrieg führte. Danach griff 
er Frankreich, Belgien, Griechenland, 
den Balkan und die Briten in Ägypten, 
Palästina, Sudan, Kenia und Somaliland 
an, bevor er Italien in die Niederlage und 
den Ruin führte. 

Hitler und Mussolini errichteten das 
sechste prophezeite Haupt des Heiligen 
Römischen Reiches.

Italien war ein Befürworter der 
europäischen Einigung und hat in den 
letzten Jahren begonnen, sich gegen 
Multikulturalismus und Einwanderung 
zu wehren, um sich wieder zu einer star-
ken Macht zu entwickeln. Jetzt hat es 
sogar eine Ministerpräsidentin gewählt, 
die die Nachfolgepartei von Mussolinis 
faschistischer Partei anführt! Diese Par-
tei ist dabei, Mussolinis Ruf zu rehabili-
tieren und die Religion – den römischen 
Katholizismus – in den Vordergrund zu 
stellen.

Ministerpräsidentin Giorgia Meloni 
bringt gerne Gott – ihre römisch-katho-
lische Vorstellung von Gott – in ihre Poli-
tik ein. Für viele Italiener und andere 
ist dies eine erfrischende Abwechslung 
zum liberalen, gesetzlosen, globalisti-
schen, gottlosen Multikulturalismus, 
und ihre Popularität steigt. Journalisten 
haben sie sogar als „Anführerin der 

europäischen Rechten“ und „wichtigste 
politische Führungspersönlichkeit in 
Europa“ bezeichnet.

Aber man vergisst, was diese Version 
des Christentums und sein Umgang mit 
politischer und militärischer Macht in 
der Vergangenheit angerichtet hat!

Unter Meloni baut Italien Partner-
schaften mit Energielieferanten im 
Nahen Osten auf und entwickelt rasch 
Beziehungen zu Nordafrika, dem Bal-
kan und der Türkei. Es hilft dabei, das 
Heilige Römische Reich aufzubauen. 
Aber weder Meloni noch Italien werden 
diesen Block anführen. Er wird von 
einem starken Mann in Deutschland 
geführt werden, der unter dem Einfluss 
des Vatikans steht. 

Wie Posaune-Chefredakteur Gerald 
Flurry letztes Jahr in „Wiedererwachen 
des Faschismus in Italien“ schrieb, 
„Mussolini bereitete den Weg für Adolf 
Hitler, der ihn kopierte und die gleiche 
Formel verwendete. ... Der Aufstieg von 
Melonis Bewegung entspricht genau 
dem, was die Bibel vorhergesagt hat. 
Diese Prophezeiungen warnen davor, 
dass wir auf den Aufstieg dieser Macht 
achten müssen.“ 

Jede einzelne Iteration des Heiligen 
Römischen Reiches hat Blut vergossen, 
um andere zu erobern, zu bekehren 
oder zu töten. Die Welt ist seit Jahr-
zehnten frei vom Heiligen Römischen 
Reich, aber jetzt taucht ein König des 
Heiligen Römischen Reiches nach dem 
anderen auf. Was war geschehen? Es ist 
in den Untergrund gegangen – aber jetzt 
erhebt es sich wieder aus dem Abgrund.
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Eine Supermacht  
bereitet sich auf den  

Krieg vor
Europa ist dabei, sich zu einer neuen Supermacht zu konsolidieren, und die biblische Prophezeiung 
verrät, zu welchem Zweck. Für eine tiefgreifende Studie über diese weltbewegende Prophezeiung, 

fordern Sie unsere kostenlose Broschüre Deutschland und das Heilige Römische Reich an.

Andere biblische Prophezeiungen zeigen, dass Großbri-
tannien, Amerika, Juda und die anderen Nationen Israels im 
Begriff sind, einen blutigen, blutigen Preis für ihre schreck-
liche Rebellion und Sünde zu zahlen! Ein Großteil dieses 
Blutvergießens wird durch das neue Heilige Römische Reich 
angerichtet werden.

Wir stehen kurz davor, dass Millionen von Menschen von 
diesem Eroberungsimperium abgeschlachtet werden. 

Gibt es angesichts der Schwere dieser Prophezeiungen 
überhaupt noch Hoffnung? Natürlich gibt es die! 

Diese drei Nationen könnten Gottes letzte Warnbotschaft 
beherzigen und umkehren (Amos 7, 8). Im Moment scheinen 
sie sich nicht in diese Richtung zu bewegen.

In Offenbarung 17, 13-14 steht Folgendes über die 10 Könige: 
„Diese sind eines Sinnes und geben ihre Kraft und Macht dem 
Tier. Die werden gegen das Lamm [Jesus Christus] kämpfen, 
und das Lamm wird sie überwinden, denn es ist der Herr 
aller Herren und der König aller Könige, und die mit ihm 
sind, sind die Berufenen und Auserwählten und Gläubigen.“

Das ist richtig: Die Bibel offenbart, dass diese blutige 
europäische Supermacht gegen Jesus Christus kämpfen wird! 

Das bedeutet, dass die Könige, die wir jetzt aufsteigen sehen, 
ein Zeichen dafür sind, dass die Wiederkunft Jesu Christi 
unmittelbar bevorsteht! 

Diese Könige erheben sich jetzt, und fünf Könige sind bereits 
aufgestiegen. Die Zeit ist sehr, sehr kurz.

Die biblische Prophezeiung ist wahr, und die von Herrn 
Armstrong gelehrte offenbarte Erklärung ist wahr. Auch die 
Prophezeiung der Wiederkunft ist wahr! Dies führt zu den 
besten Nachrichten, die Sie überhaupt hören können!

Die Bibel spricht davon, dass nur eine Gruppe diesem kom-
menden Unheil entgehen wird. In Offenbarung 3, 10 heißt es: 

„Weil du mein Wort von der Geduld bewahrt hast, will auch ich 
dich bewahren vor der Stunde der Versuchung, die kommen 
wird über den ganzen Weltkreis, zu versuchen, die auf Erden 
wohnen.“ Diese „Stunde der Versuchung“ wird mit der Großen 
Trübsal beginnen, die einen Angriff des Heiligen Römischen 
Reiches auf die Nationen Israels – vor allem die Vereinigten 
Staaten und Großbritannien – beinhalten wird (Die USA und 
Großbritannien in der Prophezeiung werden Ihnen das erklären). 
Aber Gott wird diejenigen beschützen, die sein Wort halten! 

Werden Sie dazu gehören? n

u AMERIKAS BANKENKRISE VON SEITE 2
Zur Bankenkrise kommt hinzu, dass der Dollar aufgrund 

der amerikanischen Verschuldungssucht bereits rapide an 
Wert verliert. Er wird zwar immer noch als Reservewährung 
verwendet, aber viele Länder rücken von ihm ab. Russland und 
China handeln untereinander mit der chinesischen Währung. 
Je mehr andere Länder aufhören, unsere Währung im Welt-
handel zu verwenden, desto mehr wird der Wert des Dollars 
sinken. Letztendlich werden die Amerikaner nicht mehr in der 
Lage sein, grundlegende Dinge zu kaufen, sogar Lebensmittel, 
und die Städte werden im Chaos versinken! (Siehe Seite 20.)

Und diese Schrecken sind nur der prophezeite Anfang eines 
Atomkriegs!

Die heutigen Atombomben haben eine 500-mal stärkere 
Zerstörungskraft als die Atombombe, die Amerika auf 
Hiroshima abwarf! Was wird passieren, wenn moderne 
Imperien anfangen, diese und andere schreckliche Waffen 
einzusetzen?

Jesus Christus prophezeite, dass dieser endzeitliche Konflikt 
zwischen Großmächten so heftig werden würde, dass „kein 
Fleisch mehr am Leben“ wäre, wenn Gott nicht eingreifen 
würde (Matthäus 24, 21-22). Niemand würde überleben. 
Schauen Sie sich die heutige Situation an, und Sie können sehen, 
dass sich die Menschheit schnell in diese Richtung bewegt! In 

dieser Welt gibt es keine Hoffnung, keine Zukunft. Menschlich 
gesehen, ist die Menschheit nicht mehr zu retten!

Herr Armstrong schrieb, dass der plötzliche Aufstieg 
der 10 Könige „die große Drangsal plötzlich herbeiführen 
könnte. Und das wird schnell zur Wiederkunft Christi und dem 
Ende dieser Welt, wie wir sie kennen, führen“ (Mitarbeiterbrief, 
a.a.O.). Der Aufstieg dieser Könige wird noch schlimmer sein, 
als die Menschen heute ahnen können. Das ist das Endergebnis 
einer Kettenreaktion, die weitgehend durch die Bankenkrise 
ausgelöst wird, die wir heute in den Schlagzeilen sehen!

Glücklicherweise werden der weltweite Krieg und das Leid 
enden, bevor die Menschheit sich selbst auslöscht. Durch ein 
Wunder Gottes wird die Wiederkunft von Jesus Christus die 
Menschheit lebendig retten. All diese Probleme und Finanz-
krisen werden mit der Wiederkunft von Jesus Christus, dem 
Messias, enden! Die beängstigenden Ereignisse, die Sie 
sehen, werden in den wunderbarsten Nachrichten enden, 
die Sie sich je vorstellen können. 

Diese jüngste Krise wird genau dieses Ereignis beschleunigen! 
Sie wird den europäischen Nationen helfen, sich von 27 Nationen 
auf 10 Könige zu verkleinern, wie es in Offenbarung 17 prophezeit 
wird. Sie sind dabei, das zu erleben. Es ist bereits im Gange, 
genau wie Herr Armstrong es gesagt hat! n
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Gemeinsame Militärschulen, gemeinsame Übungen, gemeinsame Einsätze: Die erwartete,  
bezweifelte und gefürchtete EU-Kriegsmaschine ist bereits da. VON JOSUÉ MICHELS

Eine europäische 
Armee gibt es 

bereits

Zusammenarbeit wurde jahrzehntelang 
hingearbeitet. Ermöglicht wurde sie 
durch Sprachunterricht in niederlän-
dischen Schulen, gemeinsame Übungen 
und die 24 Ausbildungseinrichtungen 
der Bundeswehr, die Soldaten aus ande-
ren Ländern der Europäischen Union 
offen stehen. Darüber hinaus sind 
deutsche Soldaten an 55 Ausbildungs-
einrichtungen für andere Streitkräfte in 
Europa tätig. 

Kein anderes europäisches Land 
hat bisher seine gesamten Landstreit-
kräfte den Deutschen unterstellt. 
Aber 2017 hat Rumänien zugestimmt, 
dass seine 81. mechanisierte Brigade 
eng mit der deutschen Division Schnelle 
Kräfte (DSK) zusammenarbeitet. Dieser 
Division unterstehen nun eine nieder-
ländische und eine rumänischen 
Brigade. Die Tschechische Republik 
erklärte sich bereit, ihre 4. schnelle 
Elitebrigade mit der  10. deutschen 
Panzerdivision zusammenarbeiten zu 
lassen. Diese Division befehligt nun eine 
niederländische und eine tschechische 
Brigade.

D ie Mainstream-Medien 
berichten nicht darüber. 
N a c h r i c h t e n a n a l y s t e n 
ignorieren es. Die Politiker 

diskutieren nicht darüber. Die Welt 
fürchtet es nicht. Aber ein europäisches 
Militär ist bereits im Einsatz. 

N a c h d e m  D e u t s c h l a n d  i m  v e r -
gangenen Jahrhundert zwei eigene 
Streitkräfte von Weltkriegsqualität auf-
gebaut und eingesetzt hat, baut es nun 
auf subtile Weise eine multinationale 
Armee auf. Manche haben die Ruhe mit 
Schwäche verwechselt, aber jeder, der 
Deutschlands Geschichte kennt, weiß, 
dass Geheimhaltung seine Stärke ist.

Foreign Policy schrieb: „Deutschland 
baut im Stillen eine europäische Armee 
unter seinem Kommando auf“. Die deut-
schen Kriegsplaner haben viel gebaut, 
sowohl vor der Veröffentlichung dieses 
Artikels im Jahr 2017 als auch danach. 
Im Jahr 2018 forderte der französische 
Präsident Emmanuel Macron offen die 
Schaffung einer „echten europäischen 
Armee“. Es gibt noch einiges zu tun, aber 
der Kern dieser Armee ist bereits eine 

vollendete Tatsache. Und sie wird nicht 
von Frankreich befehligt werden.

Deutschland operiert an mehreren 
Fronten: Es integriert die Streitkräfte 
a n d e r e r  N at i o n e n  u n t e r  s e i n e m 
Kommando, nutzt die Nordatlantik-
pakt-Organisation für seine Zwecke, 
erhöht die Militärausgaben drastisch, 
exportiert Waffen und deutsche Inter-
essen ins Ausland und beteiligt sich an 
gemeinsamen Einsätzen in aller Welt. 

Nachrichtenanalysten haben es 
ignoriert. Die Regierungen haben es 
akzeptiert. Aber das von Deutschland 
dominierte europäische Militär, vor 
dem die Posaune seit Jahrzehnten 
gewarnt hat, ist jetzt Realität!

Deutsche Kommandeure, 
ausländische Streitkräfte
Am 30. März hat sich die letzte nieder-
ländische Kampfbrigade einer Division 
des deutschen Heeres angeschlossen. 
Die Integration aller niederländischen 
Landstreitkräfte ist ein Paradebeispiel 
für das deutsche Ziel, eine multinatio-
nale Streitmacht aufzubauen. Auf diese JU
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Die Tschechische Republik ist nur 
noch einen Schritt davon entfernt, es 
den Niederlanden gleichzutun. Zu einer 
mechanisierten Brigade gehören gepan-
zerte Mannschaftstransportwagen oder 
Schützenpanzer, die für die Verteidigung 
eines Landes von entscheidender Bedeu-
tung sind. Die Tschechische Republik 
verfügt nur über zwei davon in ihren 
Landstreitkräften. Eine davon steht jetzt 
unter deutschem Kommando. Rumänien 
hat eine seiner acht Brigaden aufgegeben.

Frankreich, das in zwei Weltkriegen 
z wei m a l  vo n  d eut s c h e n  Tr up p e n 
erobert wurde, hat die europäische Eini-
gung und sogar die deutsche Führung 
jahrzehntelang konsequent unterstützt. 
Die Deutsch-Französische Brigade 
wurde 1989 aufgestellt. Seit 1992 ist sie 
Teil des Eurokorps, dem vier weitere 
Kernnationen und fünf assoziierte 
Nationen angehören. Das Eurokorps 
dient Europa und der NATO und ist 
eines ihrer Kommandos mit hoher 
Bereitschaft.

Frankreich und Deutschland haben 
auch ihre industriellen Kräfte gebündelt, 
um militärische Ausrüstung herzustel-
len, die mit den Streitkräften mehrerer 
Länder kompatibel ist. Dazu gehören 
der Kampfhubschrauber Tiger, das Trai-
nings- und Luftnahunterstützungsflug-
zeug Alpha Jet, das Transportflugzeug 
Transall und der A400M, ein modernes 
Transportflugzeug. Auch ohne Frank-
reich ist Deutschland führend in der 
Herstellung von Rüstungsgütern. Ein 
Dutzend andere europäische Länder 
verlassen sich auf moderne deutsche 
L e o pa rd - 2 - Pa n ze r.  Un d  d eut s c h e 
Waffenhersteller beliefern Militärs 
in aller Welt mit Waffenplattformen,  
Kleinwaffen und anderen Technologien. 

Auf See
O b w o h l  n u r  w e n i ge  L ä n d e r  i h re 
Soldaten buchstäblich dem deutschen 
K o m m a n d o  u n t e r s t e l l t  h a b e n , 
beteiligen sich viele andere an den von 
Deutschland geführten Übungen. Unter 
dem Deckmantel der NATO-Kooperation 
führt und koordiniert Deutschland 
die Armeen Europas. Je mehr man 
unter den Schirm schaut, desto mehr 
sieht man, dass Deutschland eine 
europäische Armee befehligt.

Mehr und mehr übernehmen die 
Deutschen die Führung in einem 

Bündnis, das ursprünglich gegründet 
wurde, um sie vom Aufbau eines Mili-
tärs abzuhalten. Deutschland ist nicht 
mehr der besiegte Aggressor und auch 
nicht mehr völlig abhängig von den USA, 
wie es das im Kalten Krieg war. Es baut 
seine Macht über die NATO stetig aus.

F i n n l a n d  i s t  a m   4 .  A p r i l  d e m 
NATO-Bündnis beigetreten. Innerhalb 
von 10 Tagen wurde es in eine gemein-
same Militärübung einbezogen. Waren es 
die Vereinigten Staaten, Großbritannien 
oder Frankreich, die den Einsatz leiteten? 
Nein, die finnischen, portugiesischen 
und deutschen Streitkräfte der Stan-
ding NATO Maritime Group 1 standen 
unter dem Kommando des deutschen  
Konteradmirals Thorsten Marx. 

Deutschland arbeitet auch mit der 
britischen Royal Navy in einem neuen 
M a r i n e h auptqu a r t i e r  i n  R o s to c k 
zusammen. Das Hauptquartier wird 
Operationen für die Vereinten Nationen, 
die NATO, die deutsche Marine und 
die Europäische Union leiten. In der 
Zwischenzeit hat die EU am 23. und 24. 
März ihre allererste gemeinsame 
Marineübung mit den USA abgehalten. 

Auch wenn andere Nationen eine 
Führungsposition innehaben, sollten 
Sie darauf achten, dass deutsche Admi-
rale mehr und mehr die Kontrolle über 
europäische Seemanöver übernehmen.

An Land
Deutschland hat derzeit die Führung 
über die höchste Bereitschaftseinheit 
der NATO, die Very High Readiness 
Joint Task Force. Die Einheit umfasst 11 
500 Soldaten aus neun NATO-Ländern: 
Belgien, Deutschland, Lettland, Litauen, 
Luxemburg, die Niederlande, Norwe-
gen, Slowenien und die Tschechische 
Republik. Diese Truppen sind stets in 
Bereitschaft und können innerhalb weni-
ger Tage eingesetzt werden. Deutsch-
land führt auch das Kommando der  
Spezialkräfte der Einheit.

Deutschland ist führend bei der 
schnellen Verlegung europäischer 
Truppen unter dem NATO-Schirm. Aber 
es bereitet sich auch darauf vor, das 
Gleiche ohne die Hilfe der NATO zu tun. 

2018  hat die NATO das Angebot 
Deutschlands angenommen, ein NATO-
Kommandozentrum einzurichten, das 
sich auf die schnelle Truppenverlegung 
in Europa konzentriert. Im Gegensatz zu 

anderen Hauptquartieren ist dieses nicht 
der NATO-Kommandostruktur unter-
stellt. Somit könnten dieselben Truppen, 
die Deutschland derzeit im Rahmen der 
NATO führt, in einer EU-Armee unter 
deutschem Kommando stehen. 

Um alle Details einer solchen Armee 
zu erleichtern, hat die von Deutschland 
geführte EU auch einen Militärpakt mit 
der Bezeichnung Ständige Strukturierte 
Zusammenarbeit geschlossen. Dieser 
regelt die Logistik, den Transport und 
die Ausbildungsmissionen, die den 
Mitgliedsländern helfen sollen, ihre 
Operationen zu koordinieren.

Inzwischen werden deutsche Gene-
räle im Rahmen der NATO praktisch 
ausgebildet. Auch in Osteuropa erhalten 
NATO-Soldaten ihre Befehle von einem 
Deutschen. Generalleutnant Jürgen-
Joachim von Sandrart wird 2021 Kom-
mandeur der Operationen in Estland, 
Ungarn, Lettland, Litauen, Polen und 
der Slowakei – der Nordostflanke der 
NATO in der Nähe Russlands.

in der Luft
Das Oberste Hauptquartier der NATO 
befindet sich in Mons, Belgien. Ihm sind 
sechs Kommandos unterstellt. Eines der 
wichtigsten befindet sich in Deutsch-
land: Die Air Base Ramstein, Sitz des 
NATO-Luftkommandos. Amerikanische 
Atombomben sind auf sechs europäi-
schen Stützpunkten stationiert, darun-
ter auch auf dem deutschen Fliegerhorst 
Buchel. Sie können von deutschen und 
italienischen Tornado-Kampfflugzeugen 
getragen werden.

Die Atomwaffen werden derzeit von 
den USA kontrolliert, und Ramstein 
ist eine Einrichtung der US-Luftwaffe. 
Deutschland beherbergt nicht nur 
amerikanische Streitkräfte und ist eines 
von fünf europäischen Ländern, die dem 
NATO-Abkommen über die gemeinsame 
Nutzung von Atomwaffen beigetreten 
sind, sondern handelt auch auf eigene 
Initiative, um die europäischen militäri-
schen Fähigkeiten in der Luft zu stärken, 
zu vereinen und zu kontrollieren.

Deutschland hat die größte NATO-Luft-
übung seit dem Ende des Kalten Krieges 
organisiert: „Air Defender 23“. An diesen 
Kriegsspielen im Juni werden 220 Flug-
zeuge und 10 000 Soldaten aus mehr 
als 20 Nationen teilnehmen. Unter dem 
NATO-Schirm steht die Übung unter 



deutscher Führung und Initiative. Air 
& Space Forces stellte fest, dass „die 
Übung von Deutschland und nicht vom  
NATO-Hauptquartier organisiert wurde.“ 

Der deutsche General Michael Loh 
sagte gegenüber der Deutschen Welle: 

„Ich bin mir nicht sicher, warum die 
Übung unter deutscher Führung steht, 
um die Wahrheit zu sagen. Ich weiß, 
dass Deutschland eine Übung anführen 
wollte, um sowohl seine Fähigkeit zur 
Aufnahme von Streitkräften als auch 
seine Fähigkeit zur vollständigen NATO-
Interoperabilität zu testen. Das ist es, 
was Deutschland wollte, und was es 
bekam, war die „größte transatlantische 
Bewegung“ ihrer Art. Wenn man eine 
europäische Luftwaffe aufbauen und 
testen will, kann man sich keine bessere 
Militärübung wünschen.

Deutschland sagt, es sei bereit, das 
NATO-Bündnis zu verteidigen. Aber 
achten Sie auf Hinweise darauf, dass 
es lernt, die europäischen Streitkräfte 
unabhängig vom Bündnis einzusetzen. 
Das heißt, unabhängig von und sogar 
im Widerspruch zu den USA und 
Großbritannien. 

im Weltraum
Die NATO richtet 2020 auch ein Raum-
fahrtzentrum beim Alliierten Luftkom-
mando in Ramstein ein. Dieses wird 
von den USA kontrolliert, aber Deutsch-
land arbeitet auch an einem eigenen 
unabhängigen Raumfahrtkommando. 
Dieses Kommando, das 2021 in Uedem 
startet, vereint Elemente der deutschen 
Luft- und Cyberkräfte und sichert seine 
Satelliten unabhängig von der NATO. 
Der damalige Verteidigungsminister 
erklärte: „Unser Wohlstand und unsere 
Sicherheit hängen in hohem Maße 
vom Weltraum ab. Unsere zivilen und 
militärischen Satelliten sind seit langem 
eine Ressource, ohne die nichts mehr 
geht. Wie immer, wenn eine Ressource 
lebenswichtig wird, wird ihre Sicherheit 
zum Thema“.

Deutschland ist auch ein wichtiges 
M i tg l i e d  d e r  Eu ro pä i s c h e n  We l t-
raumorganisation, die sich aktiv auf 
Missionen zum Mond vorbereitet. 
Wenn Deutschland ein unabhängiges 
europäisches Militär will, ist auch dies 
ein entscheidender Schritt. Seit den 
Anfängen des Kalten Krieges sind sich 
Analysten einig, dass derjenige, der 

den Weltraum kontrolliert, auch einen 
großen Teil der Geschehnisse unter der 
Erde kontrollieren kann.

Europäische Auslandsvertretungen 
Deutschland verstärkt nicht nur seine 
Kontrolle in der NATO, wo immer es kann, 
sondern führt auch Operationen weit 
außerhalb des Bündnisses durch. Um sol-
che Operationen zu ermöglichen, braucht 
Europa seine eigenen strategischen 
Lufttransportkapazitäten. Jahrzehnte-
lang hat es sich dabei auf die Vereinigten 
Staaten verlassen. Das ändert sich jetzt.

Dieser entscheidende Bedarf wird 
durch den Airbus A400M gedeckt, das 
technologisch fortschrittlichste mili-
tärische Transportflugzeug der Welt. 
Deutschland betreibt 53 dieser Flug-
zeuge, Frankreich 21, Spanien 14 und 
die Türkei 10; 28 weitere sind in Auftrag 
gegeben. Flotten dieser großen Trans-
portflugzeuge ermöglichen es Europa, 
seine Fähigkeit, unabhängig von den 
Vereinigten Staaten zu operieren,  
massiv auszubauen. 

Viele Länder, darunter auch Deutsch-
land, haben erklärt, dass sie eigentlich 
kaum Bedarf an all diesen Lufttrans-
portern haben. Aber das könnte sich 
ändern, wenn sich die USA zunehmend 
zurückziehen und die Bedrohungen in 
der Ukraine und im Pazifik zunehmen. 

Die EU-Rechtsstaatlichkeitsmission 
im Kosovo wurde 2008 eingerichtet, um 
die Behörden des Kosovo zu unterstüt-
zen. Die EU hat auch Auslandsmissionen 
in Bosnien und Herzegowina, der Demo-
kratischen Republik Kongo, Georgien, 
Irak, Mali, Somalia und der Ukraine 
geleitet. Einige dieser Einsätze könnten 
NATO-Operationen gewesen sein. In 
einem Fall zeigte sich NATO-General-
sekretär Jens Stoltenberg überrascht 
über die Entscheidung Deutschlands, 
sich außerhalb des NATO-Rahmens im 
Irak zu engagieren.

Aber diese Missionen ermöglichen 
es Deutschland, über die EU die not-
wendige Struktur aufzubauen, um 
künftige europäische Militäreinsätze 
zu leiten und zu koordinieren. Der EU-
Militärausschuss hat derzeit 21 laufende 
Missionen, darunter neun militärische 
Operationen. 

D e u t s c h l a n d  h a t  J a h r z e h n t e 
gebraucht, um diesen Punkt zu errei-
chen. Aber jetzt führen sein multinatio-
nales Militär, sein Einfluss in der NATO, 
seine technologische Entwicklung und 
seine Kernstrukturen – vor dem Hinter-
grund wachsender Bedrohungen rund 
um Europa – zu einer Situation, in der 
das kleine, aber wachsende europäische 
Militär zu einer Supermacht werden 
kann – und zwar schnell.

Die prophezeite Einheit 
1957  erholte sich Deutschland noch 
von seiner zweiten verheerenden Welt-
kriegsniederlage. Herbert W. Armstrong 
schrieb damals: „Deutschland wird mit 
großer Macht wieder aufsteigen.“ Bevor 
er diesen wirtschaftlichen, diploma-
tischen und schließlich militärischen 
Aufstieg miterlebte, sah er ihn auf den 
Seiten der Bibel.

I n  O f f e n b a r u n g   1 7   w i r d  e i n 
Zusammenschluss von  10  Königen 
beschrieben, die ihre „Macht und 
Stärke“ einem „Tier“ geben  –  einem 
vereinigten europäischen Reich. Eine 
Vision, zu deren Aufzeichnung Gott den 
Propheten Daniel inspirierte, gibt Auf-
schluss darüber, wer dieses Reich ist. 
Daniel 2 gibt einen Überblick über alle 
weltbeherrschenden Reiche, die zum 
prophezeiten Eingreifen Gottes in die 
Angelegenheiten der Menschheit führen. 
In der Geschichte werden diese Reiche 
als Babylon, Persien, Griechenland und 
Rom identifiziert. Das Römische Reich 
ist im Laufe der Jahrhunderte immer 

Gott benutzt Deutschland,  
um Nationen zu bestrafen
Warum sollte ein liebender Gott so etwas tun? Fordern Sie Gerald  
Flurrys kostenlose Broschüre Nahum: Eine Endzeit-Prophezeiung 
 für Deutschland an, um es herauszufinden.
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Die Europäische Union ist eine supranationale politische und wirtschaftliche Union mit 27 Mitgliedsstaaten. Die 
Bibel prophezeit jedoch, dass diese Union auf ein Bündnis von „zehn Königen“ reduziert werden wird, die dem Tier 
ihre Macht und Stärke geben (Offenbarung 17, 12). Der Austritt des Vereinigten Königreichs aus der Europäischen 
Union war der Beginn eines Verkleinerungsprozesses, der sich fortsetzen wird, bis diese Prophezeiung erfüllt ist.
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Deutsch-Französische Brigade
Seit 1989 arbeiten Elemente der französi-
schen und der deutschen Armee in einer 
spezialisierten Militärbrigade zusammen.

Deutsch-französische 
Zusammenarbeit
Seit 1963 sind Frankreich und  
Deutschland bestrebt, Europa 
gemeinsam als die beiden  
mächtigsten Nationen des  
Kontinents zu führen

Französisch-italienischer 
Quirinalvertrag
Seit 2021 streben Frankreich und 
Italien eine ähnliche Zusammen-
arbeit an wie Frankreich und 
Deutschland.

iberischer Gipfel
Seit 1983 haben Portugal und Spanien 
in Bereichen von gemeinsamem 
Interesse eng zusammengearbeitet

Aktive Soldaten
Mehr als ein Siebtel der 1,4 Milli-
onen aktiven Soldaten der EU 
stammt aus Frankreich.

Katholische Bevölkerung
Etwa ein Fünftel der 259 Milli-
onen römischen Katholiken in 
der EU lebt in Frankreich

Waffenexporte
Etwa ein Drittel der Waffenexporte 
der EU im Wert von 195 Milliarden 
Dollar (176 Milliarden Euro) 
stammen aus Frankreich.

Militärausgaben
Etwa ein Fünftel des 247 Milli-
arden Dollar (223 Milliarden 
Euro) schweren Verteidigungs-
haushalts der EU wird von 
Deutschland ausgegeben.

BiP
Fast ein Viertel des 
Bruttoinlandsprodukts der 
EU von 17 Billionen Dollar 
(15,4 Billionen Euro) wird in 
Deutschland erwirtschaftet.

Goldreserven
Nahezu ein Drittel der 10 
942 Tonnen Gold in der EU  
befindet sich in deutschem Besitz.

Bevölkerung
Fast ein Fünftel der 
448 Millionen Menschen in 
der EU lebt in Deutschland.

Wärmebildkarte
Hier ist eine Rangliste der Dominanz der EU-Mitgliedstaaten auf einer 
Skala von 1 bis 100 unter Verwendung eines gewichteten Durchschnitts, 
der Bevölkerung, Bruttoinlandsprodukt, Goldreserven, Militärausgaben, 
aktive Soldaten, Waffenexporte, römisch-katholischen kulturellen Einfluss 
und gesamteuropäische politische Integration berücksichtigt.

 NIEDRIGE HOHE DOMINANZ
12,5 % Bevölkerung + 12,5 % BIP + 12,5 % Gold + 12,5 % Militärausgaben  
+ 12,5 % Soldaten + 12,5 % Waffenexporte + 12,5 % Katholizismus  
+ 12,5 % politische Integration = 100 % prophetische Kraft

Benelux 
Seit 1948 haben sich Belgien, Luxemburg  
und die Niederlande politisch und  
wirtschaftlich miteinander abgestimmt.

BeNeSam 
Seit 1996 werden die Seestreitkräfte Belgiens und der Niederlande  
von der Königlichen Niederländischen Marine befehligt.

Eurokorps 
Seit 1992 arbeiten Angehörige  
aus Belgien, Frankreich, Deutschland, 
Luxemburg, Polen und Spanien  
in einer militärischen Einheit  
mit Sitz in Straßburg  
(Frankreich) zusammen.

Deutsch-Niederländisches Korps 
Seit dem 30. März ist das niederländische  
Heer vollständig in die Kommandostruktur  
der deutschen Streitkräfte integriert.

Nordische Verteidigungszusammenarbeit 
Seit 2009 haben Dänemark, Finnland, Island, Norwegen und Schweden 
ihre militärischen Fähigkeiten und ihre Ausbildung koordiniert.

Weimarer Dreieck 
Seit 1991 haben Frankreich, Deutschland und Polen  
versucht, gemeinsame Krisen gemeinsam zu bewältigen.
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EuroMed9 
Seit 2013 arbeiten Kroatien, Zypern, Frankreich, Griechenland, Italien, Malta, 
Portugal, Slowenien und Spanien in einer informellen Gruppe zusammen,  
die sich auf ihr gemeinsames Bedürfnis nach Schutz des Mittelmeers stützt.

Neue Hanseatische Liga
Seit 2018 haben Dänemark, Estland, Finnland, Irland,  
Lettland, Litauen, die Niederlande und Schweden ihre  
Wirtschaftspolitik koordiniert, um den Handel zu steigern.

Nordisch-Baltisch 8
Seit 1991 bemühen sich Dänemark, Estland, Finnland,  
Island, Lettland, Litauen, Norwegen und Schweden um  
die Förderung der nordisch-baltischen Zusammenarbeit.

Baltische Versammlung
Seit 1990 haben Estland, Lettland und Litauen versucht, 
einen gemeinsamen Standpunkt zu vielen Themen, 
einschließlich kultureller, wirtschaftlicher und  
politischer Fragen, zu finden.

Bukarest Neun
Seit 2015 haben sich Bulgarien, die Tschechische 
Republik, Estland, Ungarn, Lettland, Litauen,  
Polen, Rumänien und die Slowakei zu einem  
informellen Verteidigungsbündnis gegen  
Russland zusammengeschlossen

Zentraleuropäische 
Verteidigungskooperation
Seit 2010 haben sich Österreich, Kroatien, die Tsche-
chische Republik, Ungarn, die Slowakei und Slowenien 
zusammengeschlossen, um Verteidigungskapazitäten 
zu teilen und an gemeinsamen Übungen teilzunehmen.

Zentrale Fünf
Seit 2020 haben Österreich, die Tschechische Republik, 
Ungarn, die Slowakei und Slowenien damit begonnen, ihre 
COVID-19-Maßnahmen als enge Gruppe zu koordinieren.

Salzburg Forum 
Seit dem Jahr 2000 besteht eine Sicherheitspartner-
schaft zwischen Österreich, Bulgarien, Kroatien, der 
Tschechischen Republik, Ungarn, Polen, Rumänien,  
der Slowakei und Slowenien.

Slavkov Format 
Seit 2015 nehmen Österreich, die Tschechische 
Republik und die Slowakei an einer Gruppe teil, die der 
Visegrád-Gruppe ähnelt und zu der auch Ungarn, aber 
nicht Österreich gehört.

Drei-Meere-initiative
Seit 2016 nehmen die Länder zwischen Adria, Ostsee 
und Schwarzem Meer (Österreich, Bulgarien, Kroatien, 
Tschechische Republik, Estland, Ungarn, Lettland, 
Litauen, Polen, Rumänien, Slowakei und Slowenien)  
an einem regionalen Forum teil.

Visegrád-Gruppe
Seit 1991 arbeiten die Tschechische Republik, Ungarn, 
Polen und die Slowakei in den Bereichen Militär, 
Wirtschaft, Kultur und Energie zusammen.

Benelux 
Seit 1948 haben sich Belgien, Luxemburg  
und die Niederlande politisch und  
wirtschaftlich miteinander abgestimmt.

BeNeSam 
Seit 1996 werden die Seestreitkräfte Belgiens und der Niederlande  
von der Königlichen Niederländischen Marine befehligt.

Deutsch-Niederländisches Korps 
Seit dem 30. März ist das niederländische  
Heer vollständig in die Kommandostruktur  
der deutschen Streitkräfte integriert.

Nordische Verteidigungszusammenarbeit 
Seit 2009 haben Dänemark, Finnland, Island, Norwegen und Schweden 
ihre militärischen Fähigkeiten und ihre Ausbildung koordiniert.

Weimarer Dreieck 
Seit 1991 haben Frankreich, Deutschland und Polen  
versucht, gemeinsame Krisen gemeinsam zu bewältigen.
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D ie Demokratie wird in der 
j üd i s c h e n  Nat io n  Is rae l 
angegriffen. Es gibt eine 
große Kontroverse über 
Israels Regierung, und sie 

steht kurz vor dem Durchbruch!
Der Oberste Gerichtshof Israels hat 

immer mehr Kontrolle über das Land 
erlangt. Als Premierminister Benjamin 
Netanjahu Schritte unternahm, um 
diese Macht zu beschneiden, protestier-
ten mehr als 150 000 Israelis in Massen 
gegen ihn.

Der israelische Präsident Isaac Herzog 
sagte, Israel stehe „am Rande des verfas-
sungsrechtlichen und gesellschaftlichen 
Zusammenbruchs“. Der ehemalige 
Premierminister Ehud Barak sagte, 
Netanjahu strebe eine „De-facto-Dikta-
tur“ an. Er und andere führende Politi-
ker forderten die Israelis sogar auf, der 
Regierung den Gehorsam zu verweigern.

Sie beschuldigen Netanjahu, die 
Demokratie in Israel stürzen zu wollen. 
Das ist eine Lüge! Er versucht, die 
Demokratie wiederherzustellen. Die 
israelische Demokratie ist zum großen 
Teil wegen des Obersten Gerichtshofs 
bereits gestürzt worden.

Die Herrschaft der Juristen
In den letzten Jahrzehnten haben die 
zum Obersten Gerichtshof Israels 
ernannten Juristen die Macht des 
Gerichts gegenüber den gewählten 

Vertretern des israelischen Volkes 
massiv ausgebaut. Sie haben sich die 
Befugnis angeeignet, jedes israelische 
Gesetz zu überprüfen und für nichtig 
zu erklären, ganz gleich, wie viele 
Abgeordnete oder Wähler damit nicht 
einverstanden sind.

„Israel hat keine geschriebene Ver-
fassung. Stattdessen ist sein Oberster 
Gerichtshof ein Gesetz für sich selbst“, 
schrieb Jerome Marcus für das Jewish 
News Syndicate (24. Februar). Das 
Grundgesetz des Landes sei das, was 
einer Verfassung am nächsten komme, 
und selbst dieses könne von den Rich-
tern des Obersten Gerichtshofs außer 
Kraft gesetzt werden. „In Israel kann 
die Verfassung verfassungswidrig sein, 
wenn die Richter das sagen, weil sie es 
für unvernünftig halten“ (ebd.).

Die Regierung Israels hängt weitge-
hend davon ab, was diese 15 Richter für 

„vernünftig“ erklären. In vielen Fällen 
kann ihr Wille alles überlagern!

„Die Leute sagen, dass es keinen Sinn 
mehr hat, zu wählen“, schrieb die Auto-
rin Melanie Phillips, „da die Richter das 
Land regieren“ (23. März).

Der angesehene amerikanische Rich-
ter Robert Bork schrieb in seinem Buch 
Coercing Values: The Worldwide Rule of 
Judges (Werte erzwingen: Die weltweite 
Herrschaft der Richter): „Israel hat 
einen Standard für Justizimperialis-
mus gesetzt, der wahrscheinlich nie 

übertroffen werden kann und, so hofft 
man inständig, auch nirgendwo sonst 
erreicht werden wird. Die traurige 
Ironie ist, dass der Oberste Gerichtshof, 
der mit einem Grundgesetz arbeitet, 
das festlegt, dass Israels Werte sowohl 
jüdisch als auch demokratisch sind, nach 
und nach ein Israel hervorbringt, das 
weder jüdisch noch demokratisch ist.“

Die Art von Anwälten, Richtern und 
Staatsanwälten, die dieses machtgierige 
Gremium in den letzten Jahrzehnten 
hervorgebracht haben, sind auch die 
Art von Menschen, die immer linkere 
und radikalere Urteile fällen.

Obwohl andere Anwälte 15 Jahre lang 
nach einer Möglichkeit gesucht haben, 
ihn zu verurteilen und einzusperren, 
hat Netanjahu die letzten Wahlen in 
Israel Ende letzten Jahres gewonnen. 
Diese Anwälte und Richter glauben, sie 
wüssten es besser als die israelischen 
Wähler, und sie sind bereit, alles zu tun, 
um ihn und seine Politik zu verhindern.

Die Wähler haben Netanjahu (zum 
dritten Mal in seiner Laufbahn) in das 
Amt des Premierministers zurück-
gebracht, auch weil er versprochen hat, 
dieses tiefgreifende, antidemokratische 
Problem in Israels Regierung anzu-
gehen. Als er dieses Versprechen in 
die Tat umsetzte und ein neues Gesetz 
einführte, um das Gericht stärker 
der Legislative zu unterstellen, ver-
setzten die Medien und einflussreiche 

Das  
jüdische Volk 

hat keinen 
Helfer

Der Staat Israel steht kurz vor einem 
Bürgerkrieg. Die biblische Prophezeiung 

offenbart das Ergebnis. VON GERALD FLURRY

Demonstranten blockieren eine Straße 
in Tel Aviv während einer Kundgebung 
am 27. März gegen die Justizreform der 
israelischen Regierung.

AHMAD GHARABLI/AFP VIA GETTY IMAGES
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linke Politiker viele Israelis in helle 
Aufregung.

Die Befürworter der Justizreform 
mögen die Wahl gewonnen haben, aber 
die Linken haben einen Mob, der diesen 
Kampf gewinnt. Nach drei Monaten poli-
tischer Auseinandersetzungen, dann 
Straßenprotesten, Streiks und Schlie-
ßungen wurde es Ende März so schlimm, 
dass sich einige Militärreservisten bei-
der Seiten weigerten, sich zum Dienst 
zu melden oder Befehle zu befolgen, was 
die ohnehin zerbrechliche Sicherheit 
des Landes bedrohte. Netanjahu lenkte 
ein und versprach, seinen Plan für eine 
Justizreform zu verschieben.

Wenn die Menschen offen gegen das 
Gesetz verstoßen und selbst das Militär 
das Land nicht mehr verteidigt, ist die 

Nation in echter Gefahr. Ich habe den 
Eindruck, dass sich ein Bürgerkrieg 
anbahnt. Einige wenige Männer glauben, 
dass sie das Recht haben, Entscheidun-
gen für das ganze Land zu treffen, und 
dass keine gewählten Führer sie aufhal-
ten können. Die Demokratie ist in Juda 
verloren gegangen, genauso wie sie in 
Amerika verloren geht.

Was viele Menschen nicht wissen, ist 
die Schlüsselrolle, die ein Mann, der 
Tausende von Kilometern entfernt ist, 
bei diesem Umsturz gespielt hat.

Dann kommt Obama
Barack Obama ist ein unerbittlicher 
Feind Israels und insbesondere von 
Benjamin Netanjahu gewesen. Als 
Obama 2008 die Präsidentschaft der 
Vereinigten Staaten gewann, leitete er 
sofort radikale Veränderungen in der 
amerikanischen Politik im Nahen Osten 
ein, indem er bestimmte muslimische 
Nationen stärker begünstigte und 
Israel wiederholt schwächte – obwohl 
es die einzige wirkliche Demokratie in 
der gesamten Region ist, die gleichen 
Grundwerte wie Amerika teilt und ein 
langjähriger Verbündeter ist.

Obama stellte sich in einer Reihe 
von Fragen gegen Netanjahu und Israel: 
Israelische Siedlungen, palästinensische 
Staatlichkeit, die Vereinten Nationen, 

Ägypten und der Arabische Frühling, 
undichte Stellen über Israels militä-
risches und nukleares Arsenal, seine 
Fähigkeit, das iranische Atomprogramm 
anzugreifen. Auf seiner Reise in den 
Nahen Osten ließ er Israel aus und hielt 
stattdessen eine bahnbrechende proara-
bische Rede in Ägypten. Er behandelte 
Netanjahu immer wieder respektlos, 
und seine Leute verglichen Netanjahus 
Regierung sogar mit dem Nazi-Regime.

Obama verfolgte eine aggressive 
Nahost-Außenpolitik, die die Welt 
schockierte. Er änderte die US-Politik 
zugunsten der gefährlichsten Terroris-
tennation der Welt, dem Iran. Die Iraner 
bezeichnen Israel als „den kleinen 
Satan“ und Amerika als „den großen 
Satan“ – und doch intervenierte Obama, 

um das radikale Regime des Iran zu 
retten. Er verringerte die Sanktionen, 
stärkte den Iran gegenüber seinen Nach-
barn, verschaffte ihm internationale 
Legitimität und riesige Geldsummen 
und ermöglichte ihm den Weg zu 
Atomwaffen!

Dies ist die Nation, die wiederholt 
damit gedroht hat, die jüdische Nation 
Israel „von der Landkarte zu tilgen“!

Netanjahu sprach sich gegen Obamas 
Umgestaltung des Nahen Ostens aus, 
insbesondere gegen das Atomabkom-
men mit dem Iran, das die Existenz 
Israels bedroht.

Bei der letzten israelischen Wahl 
vor Obamas Ausscheiden aus dem Amt 
nutzte er sein Außenministerium, um 
zu versuchen, Netanjahu zu stürzen. 
Es ist bekannt, dass das US-Außen-
m i n i s te r i u m  f a s t   3 5 0  0 0 0   D o l l a r  
(318 000 Euro) für die Finanzierung 
einer Wahlkampfgruppe ausgegeben 
hat, die die Wähler dazu aufrief, bei den 
Wahlen 2015 „jeden außer Bibi“ zu unter-
stützen. Jeremy Bird, ein führender Kopf 
in Obamas beiden Wahlkampagnen, flog 
nach Israel, um die Gruppe zu beraten.

Dieser Versuch scheiterte, und als 
Obama im Januar 2017 aus dem Amt 
schied, war Netanjahu immer noch 
Premierminister. Obamas Botschafter 
in Israel, Dan Shapiro, unternahm den 

ungewöhnlichen Schritt, im Land zu 
bleiben. Er versuchte zu verhindern, 
dass sich eine enge Beziehung zwischen 
Netanjahu und dem neuen Präsidenten 
Donald Trump entwickelt.

Obwohl Netanjahu diese Angriffe 
überlebte, geriet Israel nach Obamas 
Ausscheiden aus dem Amt in einen 
politischen Stillstand. Im Jahr 2019 ver-
lor der geschwächte Netanjahu seine 
Regierungsmehrheit, und seither hat 
Israel fünf Wahlen in etwas mehr als 
vier Jahren hinter sich gebracht. Es 
ist unmöglich zu wissen, inwieweit 
Obama und seine Gefolgsleute an der 
Schwächung und Absetzung Netanjahus 
beteiligt waren und sich anderweitig in 
die israelische Demokratie einmischten, 
während Präsident Trump im Weißen 
Haus saß. Aber im Jahr 2020 hat Obama 
die Macht zurückgewonnen, indem 
er sich in die amerikanischen Wahlen 
eingemischt und einen Usurpator als 
Präsidenten eingesetzt hat, Joe Biden.

B i d e n  w u r d e  w ä h r e n d  d e s 
g e s a m t e n  Wa h l k a m p f s  v o n  d e r 
Öffentlichkeit ferngehalten, und als 
er zum Präsidenten ernannt wurde, 
wurden viele der Spitzenämter nicht 
an Bidens Leute, sondern an Obamas 
Leute vergeben. Bidens geistige und 
körperliche Untauglichkeit wurde 
immer offensichtlicher, ebenso wie 
die Korruption und die Verbrechen, in 
die er und seine Familie verwickelt 
waren.  Langsam beginnen einige 
Leute zu begreifen, dass er nicht nur 
unrechtmäßig ins Präsidentenamt 
gekommen ist, sondern auch, dass er 
nicht derjenige ist, der die amerikanische 
Innen- oder Außenpolitik kontrolliert. 
Vieles davon wurde von einer von Obamas 
Agentinnen, Susan Rice, kontrolliert.

Obamas Opposition gegen Israel lässt 
sich an Bidens Außenpolitik ablesen. 
Der US-Botschafter Tom Nides hat 
sich in den Kampf um den Obersten 
Gerichtshof Israels eingeschaltet. Er 
sagte am 28. Februar kühn: „Ich glaube 
wirklich, dass die meisten Israelis nicht 
wollen, dass Amerika sich aus ihren 
Angelegenheiten heraushält.“

Er drohte Netanjahu auch indirekt, 
indem er sagte, Amerikas Unterstüt-
zung beruhe auf „Demokratie“ und 

„gemeinsamen Werten“, einschließlich 
der Unterstützung „an Orten wie den 
Vereinten Nationen“. Die Andeutung war 

Die Befürworter der Justizreform mögen die  
Wahl gewonnen haben, aber die Linken haben  

einen Mob, der diesen Kampf gewinnt.
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klar. Sollte Israel versuchen, die Macht 
vom Obersten Gerichtshof wieder an 
das Volk und seine Vertreter zurück-
zugeben, würde Amerika Israel in der 
feindseligen UNO bestrafen. Einen 
Monat später erlaubten die USA dem 
UN-Sicherheitsrat, eine offizielle Ver-
urteilung Israels wegen der Ausweitung 
seiner Siedlungen zu verabschieden.

E i n e  d e r  l e t z t e n  A m t s h a n d -
lu n ge n  O ba m a s  a l s  Prä s i d e nt  i m 
Jahr 2017 bestand darin, die Verabschie-
dung einer Resolution zur Verurteilung 
Israels durch die UNO zu ermöglichen. 
Es war fast 40 Jahre her, dass die USA 
die Verabschiedung einer solchen Reso-
lution zugelassen hatten. Die UNO ist 
notorisch feindlich gegenüber dem jüdi-
schen Staat eingestellt. Wenn Amerika 
die Juden nicht verteidigt, dann sind sie 
in echten Schwierigkeiten!

Das US-Außenministerium finanzierte 
einen der wichtigsten Organisatoren 
der Proteste im März, die linksextreme 
Bewegung für eine gute Regierung. 
Obwohl es sich um einen relativ kleinen 
Betrag handelte, signalisierte die Spende 
anderen Spendern, dass diese Gruppe 
die volle Unterstützung Obamas und des 
tiefen Staates hat. Bidens Beamte, die 
eigentlich von Obama eingesetzt wurden, 
treffen sich regelmäßig mit Mitgliedern 
der israelischen und palästinensischen 
Zivilgesellschaft, wenn sie Israel besu-
chen. Sie sind die wahre Macht hinter 
den Protesten!

Weitere Mittel für die Proteste stam-
men von denselben Leuten, die auch den 
Wahlbetrug 2020 in Amerika finanziert 
haben. Eine wichtige Quelle war der New 
Israel Fund, der auf die Open Society 
Foundations zurückgeht, die wiederum 
auf den radikalen sozialistischen  
Milliardär George Soros zurückgehen.

Joe Biden rief Netanyahu persönlich 
an, um seine „Besorgnis“ über die von 
ihm vorgeschlagenen Reformen zum 
Ausdruck zu bringen. Kurze Zeit später 
lenkte Netanyahu ein und sagte, er 
werde eine Pause einlegen, aber die 
Bemühungen nicht aufgeben. Biden 
bestand darauf, dass er „weggeht“ und 
die Idee vollständig aufgibt. „Sie können 

diesen Weg nicht weiter beschreiten“, 
sagte er. Melanie Phillips sagte, „Biden 
klinge wie ein kolonialer Verwalter, 
der die Eingeborenen anbrüllt, damit 
sie sich fügen“. Biden hat sich auch 
geweigert,  sich mit Netanjahu zu 
treffen, wie es bei einem israelischen 
Premierminister üblich wäre.

Angesichts dieses Drucks aus Ame-
rika war Netanjahu nicht in der Lage, 
die Reformen durchzuführen, für die 
er gewählt wurde. Aber was Biden und 
Obama wirklich wollen, ist, ihn aus dem 
Amt und von der Macht zu vertreiben.

israelischer „Arabischer Frühling“?
Der Journalist Lee Smith schrieb, dass 
Netanjahu, der auch unter seinem 
Spitznamen Bibi bekannt ist,  „im 
Fadenkreuz Washingtons steht, denn 
der Regimewechsel ist in Israel ange-
kommen“. Smith hat sich mit den von 
Obama inszenierten Regimewechseln 
in Ägypten und den Vereinigten Staaten 
eingehend befasst.

Ägypten war jahrzehntelang ein star-
ker Verbündeter der Vereinigten Staa-
ten. Auch zu Israel unterhielt es mehr 
als 30 Jahre lang gute Beziehungen. In 
der Zwischenzeit wurde der Iran zu 
einer immer gefährlicheren Bedrohung: 
Er verfolgte eine Politik des islamischen 
Terrorismus, bedrohte Öllieferungen 
und strebte nach Atomwaffen. Die USA, 
Ägypten, Israel und andere Länder  
wollten diese Bedrohung eindämmen.

Die USA und Israel hatten sich auf 
den ägyptischen Präsidenten Hosni 
Muba ra k  ve rl a s s e n ,  u m  ei n e  Ve r -
schlechterung der Lage im Nahen Osten 
zu verhindern. Doch Obama wollte – in 
den Worten seines Top-Spions John 
Brennan  –  Mubarak „Toast“ machen 
(ihn stürzen). Im Jahr 2011 protestierten 
die Ägypter gegen Mubaraks Regime 
und forderten eine bessere Regierung. 
Mubarak versuchte, sich an der Macht 
zu halten. Doch dann rief ihn Barack 
Obama an. Nach diesem Gespräch 
beschloss Mubarak, aufzugeben.

Die sozialen Medien haben sich bei 
den Protesten in Ägypten und in mehre-
ren anderen Ländern des Nahen Ostens 

als entscheidend erwiesen. Dies war 
eine weitere Waffe, die Obama nutzte, 
um seinen Willen durchzusetzen.

„Die Obama-Regierung schuf die öffent-
lich-private Partnerschaft mit Twitter 
und Facebook, um die Aufstände des 
‚Arabischen Frühlings‘ zu unterstützen“, 
schrieb Mark Bradman, der sich Sun-
dance nennt, am 20. Dezember 2022 auf 
dem Blog Conservative Treehouse.

„Die Möglichkeit, eine riesige Menge 
an unzensierten und genauen Informa-
tionen über soziale Netzwerke zu teilen, 
hat zur Sache vieler Aktivisten des Ara-
bischen Frühlings beigetragen“, schrieb 
Saleem Kassim am 3. Juli 2012 für Mic. 

„Durch die sozialen Netzwerke haben 
die Aktivisten des Arabischen Frühlings 
nicht nur die Macht erlangt, mächtige 
Diktaturen zu stürzen, sondern auch 
der arabischen Zivilbevölkerung gehol-
fen, sich der Untergrundgemeinschaf-
ten bewusst zu werden, die aus ihren 
Brüdern und anderen bestehen, die 
bereit sind, sich ihre Geschichten anzu-
hören.“ Er beschrieb, wie Proteste orga-
nisiert und Menschenmengen durch 
diese Tools mobilisiert wurden, und 
zitierte einen ägyptischen Aktivisten 
mit den Worten: „Wir nutzen Facebook, 
um die Proteste zu planen, Twitter, um 
sie zu koordinieren, und YouTube, um 
der Welt davon zu erzählen.“

Auch von der Obama-Regierung 
unterstützte Gruppen arbeiteten im 
Hintergrund und organisierten und 
unterstützten Proteste. „Infolgedessen 
war der ägyptische Präsident Hosni 
Mubarak der erste gewählte Amtsträger, 
der 2011 durch den Einsatz von Twitter 
durch den ehemaligen Präsidenten 
Obama als Instrument der Commu-
nity-Aktivisten für die Revolution 
ausgeschaltet wurde“, schrieb Bradman 
(a.a.O.).

Was war Obamas Ziel? Er wollte einen 
wichtigen Verbündeten der USA aus 
dem Weg räumen, damit die Unruhen 
in Ägypten die sozialistische, terroristi-
sche Muslimbruderschaft an die Macht 
bringen konnten. Und genau das ist 
geschehen. Unterstützt von mehreren 
militanten Gruppierungen wie Al-Qaida 
und dem König des Terrorismus, dem 
Iran, hat sich die Muslimbruderschaft 
als neues Regime installiert.

D a s  w i r k l i c h  E r s t a u n l i c h e  i s t 
jedoch, dass dieser Plan,  den die 

„Wir nutzen Facebook, um die Proteste zu planen, Twitter, 
um sie zu koordinieren, und YouTube, um die Welt zu 

informieren.“ — ÄGYPTiSCHER AKTiViST
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Obama-Regierung in Ägypten durch-
führte, einen viel größeren Plan vorweg-
nahm. „In direkter und konsequenter 
Weise“, so Bradmans Schlussfolgerung, 

„war Ägypten der Betatest für einen 
Prozess, der ein Jahrzehnt später in den 
Vereinigten Staaten während der Wah-
len 2020 auftauchte.“ Das ist eine starke 
Aussage. Was sie in Ägypten taten, taten 
sie später in Amerika!

Und jetzt tun sie es auch in Israel!
„Der Anti-Bibi-Coup sieht aus wie die 

Anti-Trump-Operation und fühlt sich 
auch so an, denn er wird von denselben 
Leuten geleitet – den Obama-Agenten, 
die Trump gejagt haben und jetzt das 
Weiße Haus von Biden leiten“, schrieb 
Lee Smith. „Es waren Obamas Spionage-
chefs, die Russiagate fabrizierten, die 
politisch finanzierte Verleumdungskam-
pagne, die darauf abzielte, die Trump-
Präsidentschaft zu destabilisieren. Und 
es war Obamas Außenministerium, das 
die Maschinerie schuf, um Netanjahu 
vor fast einem Jahrzehnt zu stürzen, 
indem es Anti-Bibi-Wahlkampagnen mit 
US-Steuergeldern finanzierte.

„Obamas Handlanger haben die ‚Get 
Bibi‘-Maschinerie zu einem festen 
Bestandteil der israelischen politischen 
Landschaft gemacht“ (Tablet, 2. März).

Israel und Amerika sind beide auf 
dem Weg in die Tyrannei! Das ist es, was 
es bedeutet, wenn ein paar Leute Wah-
len und Gesetze umstoßen und Politiker 
und einfache Menschen gleichermaßen 
verfolgen können.

Für israel kämpfen
D i e s e  s c h r e c k l i c h e  S i t u a t i o n 
wird in Ihrer Bibel in  2.  Könige  14, 
26-27 beschrieben: „Denn der Herr sah 
den bitteren Jammer Israels an, dass sie 
bis auf den letzten Mann dahin waren 
und kein Helfer in Israel war. Und der 
Herr hatte nicht gesagt, dass er den 
Namen Israels austilgen wollte unter 
dem Himmel, und errettete sie durch 
Jerobeam, den Sohn des Joasch.“

Was hier in den Königen aufgezeich-
net ist, ist nicht nur Geschichte. Es ist 
auch eine Prophezeiung für diese End-
zeit. Das Buch der Könige ist eines der 
früheren Propheten. Schließlich wurde 
es von Propheten geschrieben, und Pro-
pheten prophezeien! Die Nachkommen 
des alten Israel, zu denen auch die Ver-
einigten Staaten und der jüdische Staat, 

der heute Israel heißt, gehören, leiden 
bittere Not, und es gibt keinen Helfer!

Das Buch Amos handelt vom König-
reich Juda während der Herrschaft von 
König Jerobeam II., und auch es ist eine 
Prophezeiung. Amos beschreibt eine 
letzte Warnung, die an die modernen 
Nachkommen des alten Israel gerichtet 
ist. Da es sich um ein prophetisches 
Buch handelt, zeigt es, dass Jerobeam II. 
ein antikes Vorbild für einen moder-
nen Führer war. Die Prophezeiung 
in 2. Könige 14 über bitteres Leid und Got-
tes Rettung durch die Hand eines Mannes 
ist eine Prophezeiung für die heutige Zeit.

König Jerobeam II. war kein gerechter 
Mann. Er tat Böses und beging dieselben 
Sünden gegen Gott, die schon der erste 
Jerobeam begangen hatte. Dennoch 
berichtet die Bibel etwas Bemerkenswer-
tes: Gott benutzte diesen ungerechten 
König tatsächlich, um das Volk zu retten.

Israel wurde fast ausgelöscht! Gott 
gewährte Barmherzigkeit, als Israel 
sie gerade nicht verdient hatte. Anstatt 
Israel damals in die Gefangenschaft 
zu schicken, benutzte Gott diesen 
König, um dem Königreich eine letzte 
Periode der Sicherheit und sogar des 
Wohlstands zu geben, bevor es für die 
Sünden, die es nie bereut hatte, zur 
Rechenschaft gezogen wurde.

Seit März 2017 habe ich wiederholt 
gezeigt, dass Donald Trump die Rolle 
eines endzeitlichen Jerobeams erfüllt. 
Gott benutzt ihn, um Amerika davor 
zu bewahren, von der radikalen Linken 
zerstört zu werden.

Der nächste Vers bringt Juda ins 
Spiel: „Was aber mehr von Jerobeam zu 
sagen ist und alles, was er getan hat, und 
seine tapferen Taten, wie er gekämpft 
hat und wie er Damaskus und Hamat 
wieder an Israel gebracht hat, siehe, das 
steht geschrieben in der Chronik der 
Könige von Israel“ (Vers 28).

N a c h  d e m  Wo r t  „ e r r e t t e t“  i n 
Vers 27 folgt hier ein weiteres, stärkeres 
Wort: „gekämpft“. Der endzeitliche 
Jerobeam muss Krieg führen, um etwas 
zurückzugewinnen. Wie ich in Amerika 
unter Beschuss schreibe ,  zeigt die 
Harmonisierung mit anderen Prophe-

zeiungen, dass es sich um eine gestohlene 
Präsidentschaft handelt,  für deren  
Wiedererlangung er Krieg führen wird.

Vers 28 deutet stark darauf hin, dass 
Herr Trump seine Präsidentschaft 
durch eine Art von Krieg zurück-
erobert  –  was stark auf eine andere 
Methode als eine Wahl hindeutet! 
Es scheint mir sicher zu sein, dass 
dies vor den Präsidentschaftswah-
len 2024 geschehen wird, es sei denn, 
es gäbe eine Art von Kriegführung und 
Wahl in Kombination. Aber dieser Vers 
deutet nicht einmal auf eine Wahl hin.

In Vers 28 heißt es außerdem, dass 
Jerobeam Damaskus und Hamat zurück-
eroberte. Im Soncino-Kommentar heißt 
es, dass Damaskus einst von König 
David regiert wurde und dass der König 
von Hamat David Tribut zahlte und Teil 
des Königreichs seines Sohnes Salomo 
wurde (2. Samuel 8, 9-10; 1. Könige 8, 65). 
Jerobeam II. forderte also etwas zurück, 
um dem Königreich Juda zu helfen, des-
sen Nachkommen heute die Juden sind.

Dieser Vers verbindet die Politik der 
Vereinigten Staaten und des jüdischen 
Staates Israel im Nahen Osten mitein-
ander. Während er für die Amerikaner 
gegen den tiefen Staat in den USA 
kämpft, wird Donald Trump etwas für 
die Israelis retten!

Jetzt sehen wir, dass Amerika und 
Juda auf die gleiche Weise angegriffen 
werden, vom gleichen Feind. Wenn 
Donald Trump seinen Kampf zu Hause 
gewinnt, wird er auch Juda helfen.

Auch hier gibt es eine Verbindung zu 
Gottes Werk. Jesaja 40, 9 zeigt, dass die 
Kirche Gottes in dieser Endzeit eine Bot-
schaft hat, die „den Städten Judas“ über-
bracht werden muss. Diese Botschaft 
lautet: „Siehe, da ist euer Gott“! Eine 
sich verschlechternde Sicherheitslage 
in Israel könnte unsere Fähigkeit, diese 
Botschaft zu überbringen, ernsthaft 
beeinträchtigen.

Es hat den Anschein, dass Herr 
Trump etwas von der Freiheit Judas 
für Gottes Werk zurückgewinnen 
muss, um überhaupt in der Lage zu 
sein, Gottes Botschaft in den Städten 
Judas zu verkünden.

„Obamas Handlanger haben die ‚Holt Bibi’-Maschinerie 
zu einem festen Bestandteil der politischen Landschaft 

Israels gemacht.“ — LEE SMiTH
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Ein noch gefährlicherer Feind
Barack Obama und der tiefe Staat sind 
nicht die einzigen, die gegen Netanjahu 
arbeiten.

Der lateinische Patriarch von Jerusa-
lem ist eine der ranghöchsten Persönlich-
keiten der katholischen Kirche im Nahen 
Osten. Patriarch Pierbattista Pizzaballa 
griff Netanjahu im April auf grausame 
Weise an. In einem Gespräch 
mit der Associated Press ver-
urteilte er Netanjahus „rechts-
extreme Regierung“ und sagte, 
sie trage zu einer Zunahme der 
Angriffe auf Christen bei. „Die 
Häufigkeit dieser Angriffe, der 
Aggressionen, ist etwas Neues 
geworden“, sagte er. „Diese Men-
schen haben das Gefühl, dass sie 
geschützt sind ... dass die kultu-
relle und politische Atmosphäre 
jetzt Aktionen gegen Christen 
rechtfertigen oder tolerieren 
kann“ (Times of Israel, 13. April).

Die Fakten zeichnen ein anderes 
Bild. Israel ist einer der einzigen Orte 
im Nahen Osten, an dem die Zahl der 
Christen zunimmt. Bei allen Beispielen 
von Angriffen auf Christen, die die AP 
in diesem Interview aufzählt, wurden 
die Verantwortlichen schnell verhaftet 
und werden strafrechtlich verfolgt – sie 
werden nicht toleriert oder geschützt! 
In fast allen Fällen verurteilten hoch-
rangige Polizeibeamte die Angriffe 
eindeutig und betonten, wie ernst sie 
dieses Problem nehmen.

Das Committee for Accuracy in 
Middle East Reporting and Analysis 
([KAMERA] Komitee für Genauigkeit 
in der Berichterstattung und Analyse 
des Nahen Ostens) beschuldigte Piz-
zaballa und die AP, „offen politisierte 
Anschuldigungen gegen die israelische 
Regierung und Polizei zu erheben, die 
alte Verleumdungen widerspiegeln, die 
Juden durch Anschuldigungen ver-
unglimpfen, die sich durch Fakten als 
falsch herausstellen“ (24. April).

Warum sollte der Patriarch diese Lüge 
erzählen?

Gott sagt, dass Er Donald Trump 
benutzen wird, um Amerika zu retten 
und etwas für Juda zurückzugewinnen. 
Aber Er wird dies nicht dauerhaft tun: 
Nachdem Gottes Warnbotschaft zur Zeit 
Jerobeams verkündet wurde, sagt Gott: 

„Ich will nicht mehr an ihm vorübergehen“ 

(Amos 7, 8). Er wird ein letztes Mal vorbei-
kommen, um drei endzeitlichen Nationen 
Israels – den Vereinigten Staaten, Groß-
britannien und der jüdischen Nation – zu 
zeigen, wie sie ihre Probleme lösen 
können, und sie vor den Folgen ihrer  
Ablehnung zu warnen.

In 2. Könige 14, 28 lesen wir, dass die 
Rückkehr von Donald Trump die Politik 

sowohl in Amerika als auch in 
Juda beeinflusst, damit diese 
Botschaft verbreitet werden 
kann. Die Bedingungen in bei-
den Ländern verbessern sich 
eine Zeit lang.

Aber wenn wir nicht umkeh-
ren und uns Gott zuwenden, 
dann kommen noch mehr 
Flüche auf uns zu. Und es gibt 
einen Feind da draußen, der 
noch gefährlicher ist als Barack 
Obama und die radikale Linke!

A u c h  i n  d e r  j ü n g e r e n 
Geschichte hat sich der Vatikan 

als Feind des jüdischen Volkes erwiesen. 
Im Zweiten Weltkrieg waren die Nazis 
für die Ermordung von  6  Millionen 
Juden verantwortlich. Und ein Berg 
von Beweisen zeigt, dass der Vatikan 
in diesen kolossalen Holocaust  
verwickelt war!

Ein katholischer Autor erhielt Zugang 
zu den Akten des Vatikans und war 
schockiert darüber, was er fand und wie 
antisemitisch und hasserfüllt der Vatikan 
gegenüber den Juden war. Es ist absolut 
bewiesen, dass selbst nachdem die Nazis 
den Zweiten Weltkrieg verloren hatten 
und die Schrecken des Holocausts der 
Welt bekannt wurden, es der Vatikan war, 
der fast allen Nazi-Offizieren half, durch 
seine „Rattenlinien“ zu entkommen! 
Adolf Eichmann hat wahrscheinlich 
mehr Juden für Adolf Hitler getötet als 
jeder andere Mann. Dennoch entkam er 
in das Heimatland des heutigen Papstes, 
Argentinien. Und er tat es mit Hilfe des 
Vatikans. (Wir haben eine kostenlose 
online Broschüre, die Sie herunterladen 
können und das diesen entscheidenden 
Punkt beweist; theTrumpet.com/go/ 
ratlines [derzeit nur auf Englisch 
verfügbar]).

Wie kann der katholische Patriarch in 
Jerusalem Netanjahu vorwerfen, „rechts-
extrem“ zu sein, ohne sich für diese 
Geschichte zu schämen? Warum hat 
er nicht beklagt und bereut, was seine 

Kirche den Juden angetan hat? Tatsache 
ist, dass er und die Führer seiner Kirche 
nie bereut haben, was sie getan haben!

Und der Zweite Weltkrieg ist nur 
das jüngste Beispiel .  Blicken Sie 
zurück in die Geschichte. Tatsache 
ist, dass die katholische Kirche im 
Mittelalter etwa  300 000  Menschen 
durch die Inquisition getötet hat. Und 
das ist nur ein Teil der schätzungs-
weise 50 Millionen Menschen, die sie 
in all ihren Kriegen und Verfolgungen 
zwischen 606 und 1847 n. Chr. getötet 
hat, einschließlich der Eroberung des 
Aztekenreichs, der Kreuzzüge, der 
irischen Rebellion, des Dreißigjährigen 
Krieges und so weiter. Dies sind die Ext-
reme, zu denen sie gehen wird, um ihre 
Macht zu vergrößern! Und sie wird alles 
tun, um diese Geschichte auszulöschen 
und ihre Übel zu verbergen, um letzt-
endlich diese furchterregende Macht in 
der Welt wiederzuerlangen.

Schauen Sie sich die Gräueltaten an, 
die das vom Vatikan gelenkte „Heilige“ 
Römische Reich im Laufe der Jahrhun-
derte begangen hat. Die Bibel gibt Ihnen 
buchstäblich ein Bild davon. Gott ist der 
größte und meisterhafteste Verwender 
von Symbolen, und Er stellt das Heilige 
Römische Reich sehr treffend dar: als ein 
Tier – ein großes Ungeheuer, wie Sie es 
noch nie gesehen haben! Es ist ein poli-
tisch-militärisches Tier, das von einem 
politisch-religiösen Tier geführt wird. 
Dieses wiederauferstandene moderne 
Heilige Römische Reich, angeführt von 
Deutschland und dem Vatikan, steht 
kurz davor, die Weltbühne zu stürmen.

Dieses Tier wird von einer Frau gerit-
ten und gelenkt. „[M]it der die Könige 
auf Erden Hurerei getrieben haben; und 

Neuigkeiten über 
Jerusalem im 
Voraus!
Einige der 
erschreckendsten 
und inspirierendsten 
Prophezeiungen der Bibel 
betreffen das, was der 
Heiligen Stadt bevorsteht. 
Fordern Sie Gerald Flurrys 
kostenlose Broschüre 
Jerusalem in der 
Prophezeiung an. 

Fordern Sie Ihr 
kostenloses Exemplar 

von Die USA und 
Großbritannien in 
der Prophezeiung, 

von Herbert W. 
Armstrong an.



AUGUST-SEPTEMBER 2023 25

die auf Erden wohnen, sind betrunken 
geworden von dem Wein ihrer Hurerei“ 
(Offenbarung 17, 2). Gott verwendet diese 
Symbole, um ein Wesen zu beschreiben, 
das berauschende Macht über die Men-
schen auf der ganzen Welt hat, weil es 
Beziehungen zu den politischen Führern 
vieler Nationen unterhält. In der Bibel 
benutzt Gott eine Frau, um eine Kirche 
darzustellen. Diese Frau ist sehr mäch-
tig. „Und ich sah eine Frau auf einem 
scharlachroten Tier sitzen, das war voll 
lästerlicher Namen und hatte sieben 
Häupter und zehn Hörner. Und die Frau 
war bekleidet mit Purpur und Scharlach 
und geschmückt mit Gold und Edelstei-
nen und Perlen und hatte in ihrer Hand 
einen goldenen Becher, voll von Gräueln, 
und die Unreinheit ihrer Hurerei, und 
auf ihrer Stirn war geschrieben ein Name, 
ein Geheimnis: Das Grosse Babylon, 
die Mutter der Hurer und aller 
Gräuel auf Erden“ (Verse 3-5).

Gott hat einen Plan, wie Er mit Barack 
Obama umgehen will .  Er möchte, 
dass die Amerikaner, die Briten und 
die Israelis eine letzte Gelegenheit 
zur Umkehr erhalten. Aber wenn wir 
diese Zeit nicht nutzen, um uns Gott 
zuzuwenden, erhebt sich bereits das 
Heilige Römische Reich! Die biblische 
Prophezeiung zeigt, dass der Schaden, 
den Obama in Amerika angerichtet hat, 
nur das Vorspiel zu einer noch viel ver-
heerenderen Eroberung durch diesen 
ausländischen Eroberer ist.

Ein prophezeihter Verrat
Hesekiel ist ein prophetisches Buch 
für diese Endzeit. Hesekiel 23 enthält 
eine eindringliche Warnung sowohl an 
Amerika als auch an Juda.

„Und des Herrn Wort geschah zu 
mir: Du Menschenkind, es waren zwei 
Frauen, Töchter derselben Mutter. Die 
wurden Huren in Ägypten schon in ihrer 
Jugend; dort ließen sie nach ihren Brüs-
ten greifen und ihren jungfräulichen 
Busen betasten. Die große hieß Ohola 
und ihre Schwester Oholiba. Und ich 
nahm sie zu Frauen und sie gebaren mir 
Söhne und Töchter. Ohola ist Samaria 
und Oholiba Jerusalem“ (Verse 1-4).

Das klingt vielleicht kompliziert, ist 
es aber nicht. Die Schwestern Ahola 
und Aholiba symbolisieren die beiden 
Schwesterkönigreiche, die aus dem 
Königreich Israel hervorgingen. Das eine 

behielt den Namen Königreich Israel, 
umfasste  10  Stämme und hatte eine 
neue Hauptstadt in Samaria. Das andere 
behielt die Hauptstadt Jerusalem und 
nahm einen neuen Namen an: das König-
reich Juda. Diese „waren mein“, sagte Gott. 
Er arbeitete eng mit diesen israelitischen 
Völkern zusammen und war sogar mit 
ihnen verheiratet (Jeremia 3, 14; 31, 32).

Die 10 Stämme des Königreichs Israel 
wurden vom assyrischen Reich erobert 
und in Gefangenschaft genommen. Ihre 
Identität ging verloren, aber sie wurden 
schließlich zu Großbritannien, den Ver-
einigten Staaten und mehreren anderen 
westlichen Nationen. Aholiba steht für 
die Juden, deren Identität über die Jahr-
tausende hinweg bekannt geblieben ist. 
Diese Prophezeiung bezieht sich auf die 
jüdische Nation Israel im Nahen Osten.

„Ohola trieb Hurerei,  wurde mir 
untreu. Sie entbrannte für ihre Lieb-
haber,  für die Assyrer,  die zu ihr 
kamen6 für die Statthalter und Haupt-
leute, die mit Purpur gekleidet waren, 
lauter junge hübsche Leute, Reiter, 
hoch zu Ross. Und sie trieb ihre Hurerei 
mit ihnen, lauter auserlesenen Söhnen 
Assurs, und bei allen, für die sie ent-
brannte, machte sie sich auch unrein 
mit ihren Götze“ (Hesekiel 23, 5-7).

Diese Bibelstellen zeigen, wie Ame-
rika, Großbritannien und Israel zu 
Liebhabern der Assyrer wurden. Wer 
sind die Assyrer? Wir haben seit Jahren 
bewiesen, dass sich Assyrien in der bibli-
schen Prophetie auf die moderne Nation 
Deutschland bezieht. (Lesen Sie unsren 
Nachdruckartikel „Die bemerkenswerte 
Identität des deutschen Volkes“).

Der größte Teil dieser Prophezeiung, 
die sich um Judas Liebesbeziehung 
zu Assyrien dreht, muss sich erst 
noch erfüllen. Beachten Sie, dass Gott 
ausdrücklich die „Hauptleute und 
Herrscher“ von Assyrien erwähnt, die 

„prächtig gekleidet“ sind. Dies bezieht 
sich auf die militärische Macht Assy-
riens. Deutschland hat sie im Ersten und 
Zweiten Weltkrieg mächtig zur Schau 
gestellt und wird sie vor und während 
des Dritten Weltkriegs erneut mächtig 
ausüben, wenn es das furchterregende 
Heilige Römische Reich Europas anführt.

Die Verse 9-10 zeigen, was aus Ame-
rika und Großbritannien wegen dieser 
unmoralischen Verabredung wird: Die 
Deutschen „töteten sie mit dem Schwert“ 

und „vollzogen das Gericht an ihr“! 
Diese Beziehung endet mit einem massi-
ven Doppelkreuz, das diese Nationen zu 
Fall bringt! Juda erfährt ein ähnliches 
Schicksal (Vers 22).

Warum sollte Gott zulassen, dass dies 
mit Amerika, Großbritannien und dem 
jüdischen Staat geschieht? Es ist seine 
Zurechtweisung dieser Nationen für 
ihre Sünden. „Und der Herr sprach zu 
mir: Du Menschenkind, willst du nicht 
Ohola und Oholiba richten? Zeige ihnen 
ihre Gräueltaten“ (Vers 36). Gott wird die 
Gräuel, die in Israel und Juda geschehen, 
nicht dulden, und Er lässt Sein Volk 
ihnen ihre Sünden verkünden.

Gott offenbart, was in dieser Endzeit 
geschieht, und benutzt eine kleine 
Gruppe von Menschen, um der Welt 
diese Prophezeiungen zu verkünden, 
indem Er zunächst die Identität dieser 
biblischen Völker erklärt.

Donald Trump wird Israel vorüber-
gehend retten und damit ein letztes Mal 
die Möglichkeit geben, diese Warnung 
zu verkünden. Aber wenn unsere Völker 
weiterhin diese Gräueltaten begehen, 
kommt ein furchterregender Feind! Das 
ist eine schreckliche Nachricht, aber sie 
führt zu einer wunderbaren Nachricht, 
wie Vers 49 zeigt: „[U]nd sollt erfahren, 
dass ich Gott der Herr bin“

Gott wird diese Macht zur Bestrafung 
einsetzen, aber sie wird alle unsere 
Völker zur Erkenntnis Gottes führen. 
Er wird ihnen dann helfen können, zu 
erkennen, was Glück wirklich bedeu-
tet. Es wird nie wieder eine korrupte  
Regierung oder Tyrannei geben.  n

wieder auferstanden, und die Bibel 
offenbart, dass es sich im modernen 
Europa ein letztes Mal erhebt.

Daniel erklärt, dass diese letzte Auf-
erstehung im Gegensatz zu den vorhe-
rigen von zehn Königen regiert werden 
wird. Aber er stellt auch fest, dass „das 
Reich geteilt werden wird“ und dass es 

„teils stark, teils zerbrechlich sein wird“ 
(Verse 41-42; Elberfelder Bibel). Diese 
und eine parallele Prophezeiung in 
Offenbarung 17 beschreiben das heutige 
Europa. Beide Passagen zeigen, dass die 
EU auf 10 Nationen oder eng miteinan-
der verbundene Gruppen von Nationen 
reduziert werden wird. 

u EUROPÄISCHE ARMEE VON SEITE 17

SIEHE EUROPÄISCHE ARMEE SEITE 29 u
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B edenken Sie diese wunderbare Aussage: „Ehe und 
Familienleben sind eine Beziehung auf der Ebene 
Gottes.“ Sie werden nicht viele Menschen, nicht einmal 

Christen, so über Ehe oder Familie sprechen hören. Aber der 
verstorbene Herbert W. Armstrong, der Gründer der Welt-
weiten Kirche Gottes und des Ambassador College, tat dies. Er 
schrieb dies in seiner Broschüre Warum heiraten! Ist die Ehe 
überholt?. Millionen von Zuhörern und Zuschauern von The 
World Tomorrow (Die Welt von morgen) hörten, wie er dies 
lehrte. Und er hat diese Erkenntnis aus der Bibel gewonnen.

Heute hat der Krieg gegen Ehe und Familie eine nie dage-
wesene Intensität erreicht. Sie können in der Posaune alles 
darüber lesen: der Angriff nicht nur auf die von Gott gegebe-
nen Rollen von Männern und Frauen, Vätern und Müttern, 
sondern sogar auf die Schöpfung von Mann und Frau selbst. 
Wir opfern unsere Kinder dem Radikalismus und stürzen die 
moderne Gesellschaft in völlige Verwirrung und Konflikte. 

Doch während sich der Streit um Ehe und Familie verschärft 
hat, haben es selbst Konservative und Christen versäumt, diese 
Institutionen zu verteidigen. Warum? Weil sie sie nicht verste-
hen. Sie wissen nicht, warum Gott sie geschaffen hat und was 
sie bedeuten!

Ehe und Familie sind Beziehungen auf der Ebene Gottes.
Im Laufe der Geschichte haben Philosophen, Priester und 

große Geister mit dem menschlichen Verstand versucht, den 
Sinn des Lebens zu verstehen. Viele haben ihr Leben der Suche 
nach dem Sinn des Lebens gewidmet, sind aber nie zum rich-
tigen Schluss gekommen. Aber die Antwort ist in Ihrer Bibel 
zu finden. Wenn Sie sich wirklich bemühen wollen, können Sie 
verstehen, was die Bibel offenbart.

Die Bibel zeigt nicht nur, dass Gott Mann und Frau erschaf-
fen, die Ehe geschaffen und Gesetze zum Schutz der Ehe erlas-
sen hat, sondern sie offenbart auch, dass die Ehe eng mit dem 
unglaublichen Ziel und Potenzial der Menschheit verbunden 
ist, nämlich in Gottes Familie geboren zu werden! In der Tat 

offenbart die Bibel, dass diejenigen, die heute auf Gottes Ruf 
reagieren und Teil Seiner einen wahren Kirche werden, Jesus 
Christus heiraten werden, wenn Er auf die Erde zurückkehrt. 
Das ist die größte Chance, die sich den Menschen jemals bieten 
könnte: die Braut Jesu Christi zu werden und mit Ihm auf dem 
Thron Davids zu sitzen, die Welt zu regieren, mehr Kinder in 
Gottes Familie zu bringen und diese Familie von der Erde aus 
in das ganze Universum auszudehnen!

Gott möchte, dass Sie in diesem Leben eine glückliche Ehe 
führen. Aber die Ehe weist auch auf Ihre ewige Zukunft hin! 

Ob es den Menschen nun bewusst ist oder nicht, das ist der 
Grund, warum es eine andauernde, mächtige, koordinierte 
Kampagne gibt, um die Institution der Ehe und der Familie 
selbst zu schädigen, zu pervertieren und zu zerstören. Es ist 
ein Geist am Werk, der untergraben und zerstören will, was 
Gott geschaffen hat. Die Ehe wird angegriffen, weil sie eine 
Beziehung auf der Ebene Gottes ist! Solange Sie diese Wahrheit 
nicht verstehen, können Sie diesen Angriff nicht verstehen 
und schon gar nicht besiegen.

Das Fundament einer stabilen Gesellschaft
Ehen und Familien leiden heute furchtbar unter einer Ver-
schwörung gegen diese Säulen der Gesellschaft! Die Zeit-
schrift Forbes hat es auf den Punkt gebracht: „Die Vorstellung 
der 1950er Jahre von der Kernfamilie mit dem Mann als  
Oberhaupt des Haushalts gibt es nicht mehr.“ 

Herr Armstrong schrieb 1968 das Buch Warum heiraten! Ist 
die Ehe überholt?. Er warnte davor, dass das Nichtverstehen der 
Gründe für die Ehe dazu führen würde, dass die Menschen die 
Ehe abschaffen würden. Das ist genau das, was wir heute erleben.

1973 sagte Herr Armstrong: „Die Grundlage für die Solidari-
tät, Stärke und Macht einer Nation ist eine solide und stabile 
Familienstruktur“. Wie wahr das ist! Können Sie das erkennen?

Herr Armstrong warnte, dass die Zivilisation in Anarchie 
ausarten wird, wenn das Familienleben zusammenbricht. 

Wenn Sie diese Wahrheit  
verstehen, wissen Sie, warum  
diese grundlegenden  
Institutionen heute so dreist  
angegriffen werden – und  
warum es so wichtig ist, dass  
wir starke und glückliche  
Familien aufbauen. 

VON GERALD FLURRY

Der inspirierende 
Grund, warum  
Ehe und Familie  
verteidigt werden 
müssen
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Unsere Familien zerbrechen nun schon seit Jahrzehnten, und 
viele Menschen haben angenommen, dass dies kein großes 
Problem darstellt. Doch immer mehr Kinder wachsen ohne 
Vater und ohne familiäre Stabilität auf. Die Auswirkungen 
dieser Entwicklung sind verheerend.

„Da es eine grundlegende Tatsache ist, dass eine solide Fami-
lienstruktur das Fundament jeder stabilen und dauerhaften 
Gesellschaft ist“, schrieb Herr Armstrong, „kann diese Realität 
nur eine bedeuten: Die Zivilisation, wie wir sie kennen, ist auf 
dem Weg zum Untergang – es sei denn, die große ‚unsichtbare 
starke Hand von irgendwoher‘ greift bald ein und rettet die 
kranke Gesellschaft von heute.“ (Die fehlende Dimension im 
Sexualwissen).

Der Gott, der Mann und Frau, Ehe, Sex und Familie geschaf-
fen hat, wird eingreifen! Darin liegt eine große Hoffnung. Das 
ist unsere einzige Hoffnung. Und was wird Er tun? Er wird die 
Autorität der göttlichen Familie etablieren, und Er wird Seine 
Gebote über die göttlichen Beziehungen von Ehe und Familie 
lehren und durchsetzen. Infolgedessen werden die Kinder in 
glücklichen, stabilen Familien aufwachsen, die Familien wer-
den dynamische, gesetzestreue Bürger hervorbringen, und die 
ganze Gesellschaft wird die reichen Vorteile genießen!

Die erste Eheschließung 
„Im Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott, und Gott 
war das Wort“ (Johannes 1, 1). Am Anfang gab es keine Menschen, 
keine Engel, niemand außer Gott und dem Wort. Diese beiden 
Gottheiten lebten in Ewigkeit, bevor die Zeit überhaupt begann. 

Das Wort „bei“ bedeutet, dass sie vollkommen geeint waren. 
Sie hatten nie eine Störung in ihrer Gemeinschaft. Sie hatten 
eine wunderbar harmonische und liebevolle Beziehung. 

Gott möchte diese Art von Beziehung teilen. Deshalb hat Er 
den Menschen geschaffen, und vor allem hat Er ihn „als unser 
Bild, uns ähnlich“ gemacht (1. Mose 1, 26; Elberfelder Bibel). Mit 
dem ersten Mann und der ersten Frau führte Gott die Ehe ein 
(1. Mose 2, 18, 21-25). „Darum wird ein Mann seinen Vater und 
seine Mutter verlassen und seiner Frau anhangen“, sagte Er.

Die Ehe wurde von Gott geschaffen und von niemandem 
sonst! 

„Kein Mensch hat Ehe und Familienleben erfunden oder 
eingeführt“, schrieb Herr Armstrong. „Die Ehe wurde von Gott 
eingesetzt – nicht vom Menschen. Sie wird durch die Gesetze 
Gottes geregelt; der Mensch hat, in Gottes Augen, nicht über 
sie zu bestimmen.“ (Warum heiraten! Ist die Ehe überholt?). 

Leider lehnten die Menschen in der ersten Ehe und 
der ersten Familie Gott ab (1. Mose  3). Die Welt, die aus 
ihnen hervorging, wählte die Finsternis, und sie sündigten 
gegen die Gesetze von Ehe und Familie und Seine anderen 
Gesetze, die mit Gottes ewiger, vollkommener Lebensweise 
übereinstimmen.

Dennoch setzte Gott Seinen Plan fort, die Menschen in Seine 
Familie aufzunehmen. Wie Johannes 1 weiter zeigt, zeugte Gott 
tatsächlich das Wort als Seinen eigenen Sohn, und Gott wurde 
eine Familie.

„In ihm war das Leben, und das Leben war das Licht der 
Menschen. Und das Licht scheint in der Finsternis, und die 
Finsternis hat’s nicht ergriffen“ (Verse 4-5). Die Welt war und 
ist in geistlicher Hinsicht dunkel. Sie werden nirgendwo Licht 

finden außer in Gott. Aber in ihm ist die Herrlichkeit und die 
einzige Quelle des Lebens und des Lichts, und sie ist herrlich.

„Das war das wahre Licht, das alle Menschen erleuchtet, 
die in diese Welt kommen“ (Vers 9). Gott wollte, dass dieses 
Licht jeden Menschen erleuchtet, der in diese Welt geboren 
wird – jeden Menschen! Andere Verse in der Bibel zeigen, dass 
Gott jedem Menschen, der jemals gelebt hat, eine Chance geben 
wird, ihn und diese göttliche Beziehung von Ehe und Familie 
kennenzulernen.

„Wie viele ihn aber aufnahmen, denen gab er Macht, Got-
tes Kinder zu werden: denen, die an seinen Namen glauben“ 
(Vers 12). Hier steht, dass wir die Macht haben, Söhne Gottes zu 
werden. Menschliche Macht kann das absolut nicht leisten; sie 
muss von Gott kommen! Und wenn wir uns Ihm hingeben und 
uns Ihm unterordnen, wird Er uns diese Kraft geben! Dieses 
Familienleben ist eine Beziehung auf der Gottesebene: Es ist 
auf der Gottesebene! 

Herr Armstrong sagte, der Zweck der Geburt sei es, von 
Gott geboren zu werden. Gott möchte uns all das geben! Wir 
müssen die Majestät und das Wunder von Ehe und Familie 
verstehen! 

Menschen, die die Bibel ablehnen, können nicht einmal 
erklären, wie oder warum Ehe und Familie entstanden sind. 
Sogar viele Christen können es nicht erklären, und keiner hat 
es so erklärt, wie Herr Armstrong es tat: eine Beziehung auf der 
Gottesebene.

Wenn zwei Menschen eine Ehe auf der Ebene Gottes führen, 
wenn sie hart daran arbeiten und Gottes Kraft nutzen, ist es 
eine Ehe voller Freude. Und diese Ehe bringt normalerweise 
Kinder hervor. Gott schuf „alle Menschen die in diese Welt 
kommen“, damit sie aus einer so schönen Beziehung stammen! 
Das ist es, was der Schöpfer als Quelle für jedes menschliche 
Leben vorgesehen hat.

Die jungen Leute von heute wissen nicht, wie man sich rich-
tig verabredet; man hat es ihnen einfach nicht beigebracht! Sie 
sind technikbegeistert und entwickeln nicht die Fähigkeiten, 
zu kommunizieren, Beziehungen zu knüpfen und gute Bezie-
hungen aufzubauen. Ihnen fehlt das soziale und moralische 
Rüstzeug, um richtig zu werben, und sie wissen nicht, wie man 
sich auf die Ehe hin verabredet, um den richtigen Partner zu 
finden und dann in dieser Ehe eine Familie zu gründen.

Was für einen Unterschied macht das richtige geistige Ver-
ständnis! Es verändert alles! Sogar in dieser dunklen Welt 
zeigt Ihnen Gott in der Bibel, wie Sie eine schöne, schöne 
Ehe führen können und wie Sie Ihre Kinder so erziehen 
können, dass sie selbst eine schöne Ehe führen und zu ihrem  
unglaublichen menschlichen Potenzial heranwachsen. 

Es ist alles auf einer göttlichen Ebene. So ist es, wenn man 
den Zweck von Ehe und Familie versteht. Wir müssen diesen 
Zweck verstehen.

Den Vater verkünden
„Und das Wort ward Fleisch und wohnte unter uns, und 
wir sahen seine Herrlichkeit, eine Herrlichkeit als des ein-
geborenen Sohnes vom Vater, voller Gnade und Wahrheit“ 
(Johannes 1, 14). Als das Wort Fleisch wurde – als es „der ein-
geborene Sohn des Vaters“ wurde, der Sohn, Jesus Christus, 
der Mensch – da wurde Gott eine Familie.
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Ehen und Familien leiden 
heute furchtbar unter einer 
Verschwörung gegen diese 
Säulen der Gesellschaft.

Gott der Vater zeugte Seinen Sohn 
im Schoß einer Frau, Maria. Christus 
war der einzige gezeugte Sohn Gottes 
durch diese Methode der Verwendung 
einer physischen Frau. Der Vater zeugte 
Christus in Maria, und indem Er das tat, 
begann Er die Familie Gottes. Genau 
hier hat alles begonnen! Da wurde Gott 
zum Vater, und das Wort wurde zum 
Sohn. Und das betraf die Menschheit. 
Das war der Anfang der Familie! 

Und Er öffnet diese Gottesfamilie 
für jeden, der jemals gelebt hat, wenn 

er es will! Das ist der Weg – der einzige 
Weg – dass jeder, der jemals geboren 
wurde, ein Kind Gottes werden kann.

Vers 18 nennt Jesus Christus „der Ein-
geborene, der Gott ist und in des Vaters 
Schoß ist, der hat es verkündigt“. Als 
das Wort zum Sohn Gottes wurde, ver-
kündete es den Vater. Seine wichtigste 
Aufgabe war und ist es, den Vater zu 
verkünden. 

Warum ist es so wichtig, den Vater zu 
verkünden? Weil der Vater das Haupt 
der Familie ist! Das ist sein Titel: Vater! 
Und das stellt uns Menschen, die wir 
Gott glauben, die Gott gehorchen, die 
Seine Macht empfangen, auf eine Ebene 
mit Gott, in eine Beziehung mit Gott. 
Wenn man das wirklich versteht, ist es 
überwältigend! Das ist unsere Zukunft!

Was war die Botschaft von Jesus Chris-
tus? Er kam nicht, um eine Botschaft 
über sich selbst zu verkünden, wie viele 
Kirchen lehren. Er konzentrierte sich auf 
Seinen Vater. Er lehrte über die Familie. 
Niemals hat es eine so beispielhafte 
familiäre Hingabe gegeben wie bei ihnen. 

Ihre Beziehung strotzt nur so vor Liebe. 
In aller Ewigkeit haben diese beiden 
großen Wesen nie einen ernsthaften 
Streit gehabt. Gott weiß, wie man Frieden, 
Freude und Glück in eine Familie bringt. 
Und ob Sie nun eine physische Ehe und 
Familie haben oder nicht, Gott kann 
durch die Gottesfamilie Freude in unser 
Leben bringen.

Aufgrund des Plans, des Opfers und 
der Liebe des Vaters und des Sohnes wer-
den Millionen und Abermillionen von 
Menschen in die Familie Gottes hineinge-
boren werden! Doch jeder Mensch muss 
sich entscheiden, diese Chance zu ergrei-
fen. Es ist durchaus möglich, wie jene zu 
Lebzeiten Jesu Christi zu sein, die dort 
waren und mit dem Sohn des lebendigen 
Gottes zu tun hatten, aber nicht wollten, 
was Er lehrte. Für diejenigen jedoch, die 
sich dafür entscheiden, wird es ihr Ver-
ständnis von Ehe und Familie verändern 
und sie in eine majestätische, großartige 
Zukunft führen!

Diese Welt ist in Finsternis, weil die 
Menschen sich von Gott abwenden und 
diese Wahrheit nicht verstehen.

Die Wahl der Finsternis
Während Seines Wirkens lehrte Jesus 
Tausende und Abertausende von Men-
schen. Doch nach Seiner Kreuzigung 
blieben gerade einmal 120 Anhänger 
übrig! (Apostelgeschichte 1, 15). Seit-
dem ist die wahre Kirche klein und wird 
verfolgt, während die falschen Kirchen 
zahlreich und mächtig sind.

Ist es nicht erstaunlich, dass die 
Menschen selbst dann, wenn sie Gottes 
wunderbarem Plan für sie begegnen, 
nicht daran interessiert sind? In Wahr-
heit verstehen sie nicht, wovon sie sich 
abwenden. Doch wegen ihrer Entschei-
dung ist die Welt dunkel. Wir mussten 
leiden und werden weiter leiden, bis wir 
erkennen, dass menschliche Vorstellun-
gen von Sex, Ehe und Familie niemals 
Glück bringen werden. Man kann den 
Menschen nicht trauen – und das gilt 
auch für einen selbst (Jeremia 17, 5).

In Matthäus 11, 25 heißt es: „Zu der Zeit 
fing Jesus an und sprach: Ich preise dich, 
Vater, Herr des Himmels und der Erde, 
dass du dies Weisen und Klugen verbor-
gen hast und hast es Unmündigen offen-
bart.“ Das erklärt, warum die Welt so 
finster ist und warum sogar die Kirchen 
geistlich so machtlos sind. Die Wahrheit 

kann nicht von Menschen herausgefun-
den werden – sie muss von Gott offenbart 
werden. Und das wird Er nicht für Men-
schen tun, die auf ihre eigene Weisheit 
und Klugheit vertrauen! So können sie 
erfahren, was Jesus gelehrt hat, und 
sogar an Christus glauben – und doch 
die Wahrheit ablehnen und sie durch 
ihre eigenen Traditionen und religiösen 
Vorstellungen ersetzen. Einige Menschen 
zu Jesu Lebzeiten wussten, dass Er von 
Gott kam. Aber sie weigerten sich, Gott 
ihre Zustimmung zu geben, so dass Er 
nicht mit ihnen zusammenarbeitete.

Wenn wir uns auf Menschen verlassen 
und auf uns selbst vertrauen, hindern 
wir den Vater daran, uns die Wahrheit 
über diese kostbaren Beziehungen auf 
der Ebene Gottes zu offenbaren. Nur die-
jenigen, die eine lehrbare, kindliche Ein-
stellung haben, werden demütig genug 
sein, sie zu hören und zu begreifen.

In Matthäus  18,  1-3  tadelt Jesus 
Christus Seine Jünger dafür, dass sie 
kleine Kinder davon abhalten, zu Ihm zu 
kommen. Lasst die kleinen Kinder zu mir 
kommen, sagte Er. Er wies sie darauf hin 
und schrieb es in der Bibel auf, damit 
wir diese wichtige Lektion lernen kön-
nen: Wir können nicht in das Reich 
Gottes in der königlichen Familie 
Gottes eintreten, wenn wir uns nicht 
demütigen und gelehrig werden wie 
kleine Kinder. Wie sehr bemühte sich 
Christus, den Menschen die Bedeutung 
dieser kindlichen Haltung zu zeigen, 
aber so wenige demütigten sich. 

Die Menschen haben eine mensch-
liche Natur, die von Satan beeinflusst ist, 
und diese Natur muss sich ändern. Heute 
wird die menschliche Natur immer 
stärker von Satans stolzer, egoistischer, 
gottfeindlicher, ehefeindlicher und fami-
lienfeindlicher Natur beeinflusst, und sie 
wird immer finsterer und finsterer. Die 
Bibel zeigt uns, wohin das führen wird.

Die Herzen der Väter
Der Prophet Daniel hat diese Endzeit-
prophezeiung aufgezeichnet: „Zu jener 
Zeit wird Michael auftreten, der große 
Engelfürst, der für dein Volk einsteht. 
Denn es wird eine Zeit so großer Trübsal 
sein, wie sie nie gewesen ist, seitdem 
es Völker gibt, bis zu jener Zeit. Aber 
zu jener Zeit wird dein Volk errettet 
werden, alle, die im Buch geschrieben 
stehen“ (Daniel 12, 1). Wir gehen jetzt 
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auf diese prophezeite Zeit unvergleichlichen 
Leids zu! 

Aber beachten Sie: Gott verspricht, Seine 
Familie zu beschützen, wahre Christen, die 
demütig und gelehrig sind.

Sehen Sie sich diese zusätzliche majestäti-
sche Verheißung an: „Und viele, die im Staub 
der Erde schlafen, werden aufwachen, die 
einen zum ewigen Leben, die andern zu ewi-
ger Schmach und Schande. Und die Verständi-
gen werden leuchten wie des Himmels Glanz, 
und die viele zur Gerechtigkeit weisen, wie 
die Sterne immer und ewiglich“ (Verse 2-3).

Es geht um eine Beziehung auf der Ebene 
Gottes – Ehe und Familie! Gott Familie – Gott 
Ehe! 

Gott sagt in Maleachi 3, 23-24: „Siehe, ich 
will euch senden den Propheten Elia, ehe 
der große und schreckliche Tag des Herrn 
kommt. Der soll das Herz der Väter bekehren 
zu den Kindern und das Herz der Kinder zu 
ihren Vätern, auf dass ich nicht komme und 
das Erdreich mit dem Bann schlage.“

Vor der noch nie dagewesenen „Zeit der 
Trübsal“ und dem „großen und furchtbaren 
Tag des Herrn“, die in Daniel, Maleachi und 
anderen Schriften prophezeit werden, sandte 
Gott einen Mann, um die Welt zu warnen, vor 
allem durch die Lehre über die Beziehungen 
zwischen Gott und der Erde. Dies ist bereits 
geschehen; dieser Mann, der ein Typus des 
Elias war, ist gekommen und gegangen.

Gott sagte, wenn die Väter diese Lektion 
nicht lernten, würden sich die Mitglieder 
von Gottes eigener Familie, die kleine Herde, 
abwenden, wenn Elia starb. Hier in Maleachi 
warnt Gott die Geistlichen, die sich von dem 
abgewandt haben, was Er durch diesen Mann 
gelehrt hat, dass Er die Erde mit einem Fluch 
belegen wird, wenn sie nicht umkehren und 
die Herzen der Väter zu den Kindern und die 
Kinder zu den Vätern wenden! Das bedeutet, 
dass sie ihr ewiges Leben verlieren werden.

Wenn die Menschen sagen, dass es so etwas 
wie einen Familienvater nicht mehr gibt, ist das 
für Gott ein Schock, und es führt zu einem har-
ten Ende wie in Maleachi, und zu einem harten 
Ende für diejenigen, die sich nicht bekehren.

Das jüdische Volk hielt dies für so hart, dass 
sie Vers 23 nach Vers 24 wiederholten, wenn 
sie das Buch lasen, damit die Prophezeiung 
des Maleachi nicht einen so düsteren Schluss 
hat! Aber Gott sagt: Wenn mein eigenes Volk, 
das den Geist Gottes hat und von meinem 
Diener all das gelehrt wurde, es immer noch 
ablehnt, muss ich es schwer bestrafen!

Warum die Ehe? Warum Familie? Die 
Menschen wissen es nicht. Aber wenn sie Gott 

erlauben würden, ihnen die Antwort zu offen-
baren, könnten sie sehen, dass es sich um 
eine Beziehung auf der Ebene Gottes handelt! 
Wenn Sie das verstehen, wird es der Nerven-
kitzel und die Freude Ihres Lebens sein, und 
Sie werden sich in Ihre Bibel verlieben, wie 
Sie es sich nie erträumt hätten!

Die Schrift macht deutlich, dass die 
menschliche Ehe und Familie nur ein Typus 
und ein Vorgeschmack der Ehe des Lammes 
und der Familie Gottes ist! 

In Offenbarung 19, 7-8 geht es um die Braut 
Christi, die sich „bereitet“ hat. Es gibt heute 
eine Gruppe von Menschen auf der Erde, die 
Christus bereits als Seine Frau ansieht, und 
sie wird bereit sein, wenn Er wiederkommt. 
Diejenigen, die Christi Botschaft jetzt beher-
zigen, bevor Er wiederkommt, um die könig-
liche Gottesfamilie und das Reich Gottes auf 
der ganzen Erde zu errichten, werden Ihn 
heiraten und mit Ihm auf dem Thron des 
Königs David regieren (Lukas 1, 32). Dann 
werden wir Ihm helfen, die Gottesfamilie für 
immer ins Universum auszudehnen!

Können wir wirklich erkennen, was für eine 
phänomenale Belohnung Gott uns geben will?

Wir müssen starke, gottgemäße Beziehun-
gen aufbauen: Ehen und Partnerschaften, die 
wirklich auf einer göttlichen Ebene stehen!  
Das führt zu Einheit, Frieden und Freude, wie 
sie Gott und das Wort – jetzt der Vater und der 
Sohn – in aller Ewigkeit hatten. Es ist schwer, 
diese majestätische Zukunft, die Gott für 
uns hat, auch nur zu erahnen – wenn wir sie 
suchen! n

Heute sehen wir, wie Deutschland die 
Streitkräfte dieser Nationen zusammen-
führt. Sobald das Imperium bereit ist, sich zu 
erheben, wird die Welt schockiert sein, wie 
effizient es seine tödliche Arbeit verrichten 
wird. 

Dieses prophezeite Reich wird seine verein-
ten Kräfte für militärische Zwecke einsetzen. 
Aber beachten Sie, wie Daniels Vision endet: 

„Aber zur Zeit dieser Könige wird der Gott des 
Himmels ein Reich aufrichten, das nimmer-
mehr zerstört wird; und sein Reich wird auf 
kein anderes Volk kommen. Es wird alle diese 
Königreiche zermalmen und zerstören; aber 
es selbst wird ewig bleiben“ (Daniel 2, 44)

Jeder Schritt zur europäischen Einheit ist 
ein Schritt zur Erfüllung dieser Prophezeiun-
gen und zum prophezeiten Eingreifen Gottes 
in die Angelegenheiten der Menschheit! Die 
Welt sieht es nicht, aber diese Prophezeiungen 
gehen in Erfüllung. n

u EUROPÄISCHE ARMEE VON SEITE 25



k e i n e  k o s t e n  •  k e i n  f o l l o w - u p  •  k e i n e  v e r p f l i c h t u n g

Russland, China, Iran –  

was ist mit Deutschland?
Nachrichtenkommentatoren und außenpolitische  
Think Tanks sind blind für die wirkliche Bedrohung  
der USA und des britischen Commonwealth.  
Sie schauen auf die Bevölkerungszahlen, die  
militärische Größe, die politische Struktur und  
die aggressive Führung. Alle Zeichen deuten  
auf Russland, China und den Iran als größte  
Bedrohung hin – und doch sind die Zeichen falsch. 

Es gibt eine neue aufstrebende Supermacht, die 
heute nur wenige sehen – deren Aufstieg aber in  
der Bibel prophezeit wird. Es ist eine europäische 
Macht unter deutscher Führung, die die wahre 
Bedrohung darstellt! Um mehr zu erfahren,  
fordern Sie unsere kostenlose Broschüre an 
Deutschland und das Heilige Römische Reich.
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